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Bini, dati 2024 confermano che economia Fvg è in ripresa

"Complimenti al gruppo Nem per aver organizzato un evento molto atteso

dagli imprenditori del Friuli Venezia Giulia per fare il punto sulla situazione

economica delle nostre imprese. Il 2024 vede l'economia del nostro territorio in

ripresa, con imprese caratterizzate, per lo più, da marginalità positive. Ed è

proprio per essere al loro fianco che la Regione si è dotata di un importante

piano strategico, redatto assieme ad un player di primo ordine come The

European House Ambrosetti: l'Agenda FVG manifattura 2030. Un masterplan

che individua le traiettorie di sviluppo dell'economia regionale nell'immediato

futuro, anche in merito alle esportazioni". È il concetto espresso dall'assessore

regionale alle Attività produttive Sergio Emidio Bini a margine del primo

appuntamento di "Top 500-Le 500 imprese leader del nordest"; era presente,

tra gli altri, l'assessore all'Ambiente Scoccimarro. Sul tema delle esportazioni

l'assessore ha spiegato che "i primi mercati di riferimento per le imprese del

FVG sono tutti europei (Germania, Francia e Regno Unito) ad eccezione degli

Usa, che valgono il 12,6% del totale. Lavoriamo con decisione per favorire

l'internazionalizzazione delle imprese, come dimostra anche la recente

missione negli Stati Uniti. La sfida nei prossimi anni sarà reindirizzare le esportazioni verso aree a più alto tasso di

crescita come Nord America ed Estremo Oriente". Riportando alcune delle analisi condotte proprio da Ambrosetti,

Bini ha rimarcato che "nel primo semestre 2024 sono arrivati segnali di ripresa dal settore metallurgico, che ha trovato

nell'Est Europa nuovi sbocchi per compensare le difficoltà del mercato tedesco. L'agroalimentare si conferma il

settore più dinamico, è tra i primi a sondare le possibilità offerte dall' Estremo Oriente (+38% export in Corea del Sud

tra 2022 e 2023). Il settore Legno e Arredo del FVG, nonostante la recente frenata, è al terzo posto in Italia per

esportazioni". Anche la cantieristica è "un asset di peso: con 1,9 miliardi di euro siamo la seconda regione italiana per

esportazioni nel settore marittimo, mentre il porto di Trieste è il primo a livello nazionale per movimentazione merci".

(Sito) Ansa

Trieste

https://www.ansa.it/friuliveneziagiulia/notizie/2024/11/11/bini-dati-2024-confermano-che-economia-fvg-e-in-ripresa_ca2eb4b1-e89a-4af1-b36b-7d3574a39685.html
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(ARC) Imprese: Bini, dati 2024 confermano che economia Fvg in ripresa

(AGENPARL) - lun 11 novembre 2024 L'assessore ha partecipato questa sera

all'evento Top 500 organizzato dal Gruppo Nem Trieste, 11 nov - "Complimenti

al gruppo Nem per aver organizzato un evento molto atteso dagli imprenditori

del Friuli Venezia Giulia per fare il punto sulla situazione economica delle

nostre imprese. Il 2024 vede l'economia del nostro territorio in ripresa, con

imprese caratterizzate, per lo pi?, da marginalit? positive. Ed ? proprio per

essere al loro fianco che la Regione si ? dotata di un importante piano

strategico, redatto assieme ad un player di primo ordine come The European

House Ambrosetti: l'Agenda FVG manifattura 2030. Un masterplan che

individua le traiettorie di sviluppo dell'economia regionale nell'immediato futuro,

anche in merito alle esportazioni". ? i l  concetto espresso a Trieste

dall'assessore regionale alle Attivit? produttive Sergio Emidio Bini a margine

del primo appuntamento di "Top 500-Le 500 imprese leader del nordest",

l'evento organizzato dal Gruppo Nord est multimedia e dedicato alle realt? pi?

rilevanti del Friuli Venezia Giulia, al quale era presente, tra gli altri, anche

l'assessore regionale all'Ambiente Fabio Scoccimarro. Ritornando sul tema

delle esportazioni - al centro dell'incontro odierno - l'assessore ha spiegato che "i primi mercati di riferimento per le

imprese del FVG sono tutti europei (Germania, Francia e Regno Unito) ad eccezione degli Usa, che valgono ben il

12,6% del totale. Stiamo lavorando con decisione per favorire l'internazionalizzazione delle imprese, come dimostra

anche la recente missione negli Stati Uniti. La sfida nei prossimi anni sar? quella di reindirizzare le esportazioni verso

le aree a pi? alto tasso di crescita come il Nord America e anche l'Estremo Oriente". Riportando alcune delle analisi

condotte proprio da Ambrosetti, Bini ha rimarcato che "nel primo semestre 2024 sono arrivati segnali di ripresa dal

settore metallurgico, che ha trovato nell'Est Europa nuovi sbocchi per compensare le difficolt? del mercato tedesco.

Al tempo stesso, l'agroalimentare si conferma il settore pi? dinamico, tanto da essere tra i primi a sondare le

possibilit? offerte dall'Estremo Oriente (+38% export in Corea del Sud tra il 2022 e il 2023). Il settore Legno e Arredo

del FVG, nonostante la recente frenata, ? al terzo posto in Italia per esportazioni". L'assessore ha quindi evidenziato

che "anche la cantieristica ? un asset di peso: con 1,9 miliardi di euro siamo la seconda regione italiana per

esportazioni nel settore marittimo, mentre il porto di Trieste ? il primo a livello nazionale per movimentazione merci.

Sono dati che pongono buone basi per un futuro in cui la nostra Regione ? chiamata ad affacciarsi con coraggio su

nuovi mercati". ARC/MA/al 111914 NOV 24 Save my name, email, and website in this browser for the next time I

comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Trieste

https://agenparl.eu/2024/11/11/arc-imprese-bini-dati-2024-confermano-che-economia-fvg-in-ripresa/
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Porto di Trieste: il commento di HHLA PLT Italy sul Molo VIII

(FERPRESS) Trieste, 11 NOV Siamo entusiasti che il procedimento che

porterà alla realizzazione del molo ottavo stia procedendo attraverso lo

strumento del PPP. Pubblico e Privato investiranno assieme sulla

realizzazione di un'opera pubblica di rilevanza europea e che contribuirà alla

crescita e sviluppo della nostra città, regione e Paese. Siamo felici che il

nostro progetto abbia trovato un così significativo supporto corale da parte di

tutte le istituzioni ed in particolare del Governo, dai Ministeri dei Trasporti e

delle Finanze, dalla Regione Friuli-Venezia Giulia e dalla nostra Autorità di

Sistema Portuale.

FerPress

Trieste

https://www.ferpress.it/porto-di-trieste-il-commento-di-hhla-plt-italy-sul-molo-viii/
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Capodanno 2025 nel Mediterraneo: 3 minicrociere da non perdere

Capodanno 2025 nel Mediterraneo: 3 minicrociere da non perdere Contenuto

in collaborazioe con Traghetti Online Genova Trascorrere il Capodanno 2025 a

bordo di un traghetto è davvero un'idea originale per festeggiare in modo

indimenticabile l'arrivo dell'anno nuovo. Con le minicrociere di Capodanno

proposte da Traghettionline , leader nella vendita di biglietti marittimi, puoi unire

l'esperienza del viaggio in mare alla festa di San Silvestro, per una vacanza

unica, speciale e fuori dal comune. Minicrociera di Capodanno 2025:

Festeggia a bordo con destinazioni imperdibili Per festeggiare Capodanno

2025 in crociera , Traghettionline propone un'ampia scelta di destinazioni, tra

cui Nizza Bastia e Barcellona , perfette per chi cerca mete affascinanti e piene

di atmosfera durante le festività. Ogni minicrociera offre la possibilità di

imbarcare il proprio veicolo, permettendo un tour autonomo nei dintorni

all'arrivo. Minicrociera a Nizza : partenza il 30 dicembre dal porto di Savona-

Vado per esplorare la bellezza della Costa Azzurra. Il programma prevede

l'imbarco alle ore 18.00, cena servita al tavolo alle 20.00 e partenza per Nizza

alle 21.00. Il 31 dicembre, dopo la prima colazione, si arriva a Nizza con

possibilità di sbarco e giornata libera. La sera, cenone con veglione di Capodanno. Il 1° gennaio, dopo la colazione,

rientro a Savona-Vado con arrivo previsto alle 15.30. Minicrociera a Bastia : salpa il 31 dicembre da Livorno e scopri

il fascino autentico della Corsica d'inverno, con i suoi mercatini natalizi e le tradizioni locali. L'imbarco è previsto alle

10:30, con partenza alle 12:30 e arrivo a Bastia alle 16.45. La sera, cenone con veglione di Capodanno. Il 1° gennaio,

dopo la colazione, tempo libero a Bastia e rientro a Livorno con arrivo alle 17.15. Minicrociera a Barcellona : vivi il

Capodanno in grande stile con partenza il 28 dicembre da Civitavecchia e goditi una settimana di eventi, cene e

intrattenimento. Il programma include animazione per adulti e bambini, spettacoli serali, cene di gala e la possibilità di

esplorare Barcellona durante le soste in porto. Minicrociere per Capodanno 2025: Per famiglie, coppie e gruppi di

amici Le minicrociere proposte da Traghettionline sono pensate per tutte le esigenze: famiglie con bambini, coppie e

gruppi di amici possono trovare un'offerta su misura, per vivere una vacanza di Capodanno all'insegna del

divertimento e della spensieratezza. Ogni pacchetto include pernottamento, colazioni, cene servite e un veglione di

Capodanno con brindisi e intrattenimento. Traghettionline: prenota con un'agenzia leader nel settore dei traghetti Con

oltre 25 anni di esperienza e un'attenzione speciale alla soddisfazione del cliente , Traghettionline è la prima agenzia

italiana specializzata nella vendita di biglietti per traghetti. Negli uffici di oltre 600 mq, nel cuore di Genova, gli

operatori sono a disposizione per assistenza telefonica e supporto alla prenotazione online, offrendo una

comparazione prezzi traghetti semplice e conveniente per i clienti.

MenteLocale

Savona, Vado

https://www.mentelocale.it/genova/61331-capodanno-nel-mediterraneo-3-minicrociere-da-non-perdere.htm
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Non aspettare: prenota ora la tua minicrociera di Capodanno con Traghettionline e inzia il nuovo anno con

un'esperienza unica! Per maggiori dettagli, visita Traghettionline Argomenti trattati Genova Viaggi Newsletter Eventi

Resta aggiornato su tutti gli eventi a Genova e dintorni, iscriviti gratis alla newsletter Registrati.

MenteLocale

Savona, Vado
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Giunta Bucci, il nodo Savona

Il Savonese chiede a gran voce e all'unisono un assessore regionale che

manca da quattro anni. L'ultimo fu Stefano Mai, già sindaco di Zuccarello nella

prima giunta Toti Non è una questione di campanile, ma l'esigenza di un

territorio. Il Savonese chiede a gran voce e all'unisono un assessore regionale

che manca da quattro anni. L'ultimo fu Stefano Mai, già sindaco di Zuccarello

nella prima giunta Toti. Con quasi 270mila abitanti, la seconda provincia più

popolosa della Liguria, nonostante rappresenti anche una buona fetta

dell'economia regionale, si è spesso sentita trascurata o addirittura

penalizzata. Tante le questioni aperte: dalla crisi industriale, con diverse

aziende in difficoltà, alle opportunità del porto, del turismo e delle crociere. Per

non parlare dei nodi più spinosi come i casi dei presidi di pronto soccorso ad

Albenga e a Cairo o il contestissimo progetto del rigassificatore nella rada di

Savona-Vado. Una presenza in giunta avrebbe quindi un significato di ritrovata

attenzione, ma sarebbe soprattutto di sostanza. Pur con sfumature diverse le

istituzioni concordano anche se di colore politico opposto. Una linea che mette

d'accordo pure sindacati e confindustria. La partita della Giunta si gioca a

Genova ma passa anche e soprattutto da Savona. Nel video le voci di Pierangelo Olivieri presidente della Provincia

di Savona Marco Russo sindaco di Savona Andrea Pasa segretario generale Cgil Savona.

Rai News

Savona, Vado

https://www.rainews.it/tgr/liguria/video/2024/11/giunta-bucci-il-nodo-savona-cb8069c3-529a-493c-ade8-962a2c482b36.html
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Progetto deposito Gnl a Bergeggi, il Ministero ha sospeso il procedimento: spazio alla
valutazione di impatto ambientale

L'amministrazione comunale: "Continueremo a seguire l 'eventuale

prosecuzione dell'iter con la massima attenzione ed il massimo rigore, sempre

tutelando in primis i nostri cittadini e l'ambiente" Stop al procedimento

amministrativo in merito al progetto di realizzazione di un nuovo deposito di

Gnl e Biognl tra Vado Ligure e Bergeggi. Ad annunciarlo l'amministrazione

comunale bergeggina che in più di un'occasione aveva espresso perplessità

alla progettazione presentata dall'azienda Gnl Med. "L'Amministrazione

comunale di Bergeggi accoglie con soddisfazione il recepimento delle proprie

osservazioni sul Progetto di 'Costruzione ed esercizio di un nuovo impianto di

deposito di GNL e/o Bio GNL della capacità iniziale di mc 19.800 nel Comune

di Bergeggi, in area portuale di Vado Ligure'. Il Ministero dell'Ambiente ha

formalmente comunicato all'Amministrazione di Bergeggi la sospensione del

procedimento amministrativo, rinviando l'eventuale prosecuzione della pratica

ad un percorso di valutazione di impatto ambientale da svolgersi a livello

ministeriale,come richiesto dall'Amministrazione comunale - spiegano dal

Comune - In effetti il Dipartimento Energia del Ministero dell'Ambiente e della

Sicurezza Energetica ha comunicato con nota protocollo 23ottobre 2024 che 'In relazione al procedimento

amministrativo e all'indizione della Conferenza di servizi semplificata e in modalità asincrona avviato in data 12

gennaio 2024 con nota prot. MASE n. 6371, e relativo supplemento di ulteriori enti e amministrazioni coinvolte,

integrativo del 9 febbraio 2024 con nota prot. MASE n. 25154, si rileva che sono pervenute a questa Amministrazione

procedente i pareri resi dai soggetti coinvolti nell'ambito del procedimento stesso'". "In ragione di quanto precede, il

Dipartimento Energia del Ministero dell'Ambiente ha sottoposto un interpello al competente Ufficio dello stesso

Ministero, acquisendo in data 13 maggio 2024, la nota con prot. 86874 con la quale la divisione V - Procedure di

Valutazione VIA e VAS della Direzione Generale Valutazioni Ambientali del Ministero, riscontrava l'interpello effettuato

circa l'applicazione della disciplina in materia di VIA al progetto in oggetto, evidenziando che '..in coerenza con la

posizione già adottata da questa Amministrazione in casi simili e tenuto conto degli elementi riportati, si conferma

che, ai fini dell'individuazione del procedimento di valutazione ambientale più appropriato... omissis... sia da

inquadrarsi come modifica di opera portuale finalizzata alla realizzazione di un terminale per il carico e lo scarico del

GNL oltre che di un impianto di deposito, da valutarsi in sede statale'. Sulla base di tutti i pareri espressi dagli Enti

coinvolti, il Ministero dell'Ambiente richiamava pertanto l'operatore economico proponente all'attivazione delle

procedure previste dalla Parte II del D.Lgs. 152/2006, ovvero l'attivazione di una procedura autorizzativa non in forma

semplificata,ma a livello ministeriale e preso atto delle motivazioni addotte dalle richiamate Amministrazioni in primis,

in ragione

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/11/11/leggi-notizia/argomenti/golfo-dellisola/articolo/progetto-deposito-gnl-a-bergeggi-il-ministero-ha-sospeso-il-procedimento-spazio-alla-valutazione-d.html
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della preminente salvaguardia dell'interesse pubblico sotteso alle opere in esame, ha adottato un provvedimento di

sospensione del termine del procedimento fino alla finalizzazione e agli esiti delle procedure sopra richiamate".

Ricordiamo sinteticamente,per migliore comprensione, le tappe dell'iter amministrativo del progetto "'Deposito

costiero Small Scale di GNL e BIOGNL da realizzarsi presso il porto di Vado Ligure - ambito territoriale del Comune

di Bergeggi'. Il progetto è stato presentato dalla ditta GNL MED S.r.l. alla fine del 2021, in origine con la previsione di

realizzazione di un impianto per lo stoccaggio e successiva distribuzione di gas naturale liquefatto e bio-gnl, costituito

da 12 serbatoi con una capacità di stoccaggio di oltre 20.000 metri cubi di gas e quindi superante la soglia stabilita

dalla legge Seveso ter (dlgs 105/2015) per l'assoggettamento del progetto medesimo ad una valutazione di impatto

ambientale (VIA) a livello ministeriale. La Direzione regionale dei Vigili del Fuoco ha rilasciato il nulla osta di fattibilità

ai fini della valutazione della sicurezza dell'impianto in data 27-04-2022. Successivamente il progetto è stato però

rivisitato e scisso in due step, ovvero realizzazione di 11 serbatoi della capacità di 1800 mc ciascuno e successiva

realizzazione del 12° serbatoio in una seconda fase. In virtù di questa opzione il proponente ha richiesto

l'autorizzazione per un impianto inizialmente sotto soglia e quindi con una procedura semplificata che non avrebbe

previsto la VIA a livello Ministeriale ma solo a livello Regionale e di Enti locali - continuano dall'amministrazione

comunale bergeggina - La Conferenza dei servizi tra gli Enti chiamati ad esprimere i propri pareri in merito al

progetto, è terminata il 7 giugno u.s. nel corso della quale come Comune di Bergeggi, abbiamo espresso un parere

motivato ai sensi del comma 3 dell'art. 14 bis della Legge 241/1990 s.m.i. con Determina del Responsabile dell'Ufficio

Urbanistica, che ha concretizzato l'espressione di osservazioni critiche al progetto, sia in merito alla conformità al

piano regolatore comunale, sia in riferimento allo smaltimento dei rifiuti e delle acque reflue, sia alle interferenze con il

traffico marittimo e veicolare, nonché in merito alla generazione di inquinamento acustico dannoso per i cittadini e

l'ecosistema marino. Premessa alle osservazioni tecniche è stata l'osservazione circa la necessità di sottoporre il

progetto ad una valutazione di impatto ambientale in ambito ministeriale e non solo regionale, ritenendo

l'Amministrazione Comunale imprescindibile l'espressione di pareri qualificati al più alto livello a tutela della sicurezza

e della salute dei cittadini ed a salvaguardia dell'ambiente ed in particolare dell'Area Marina Protetta Isola di Bergeggi,

di cui il Comune è ente gestore". "Come Amministrazione Comunale abbiamo richiesto ed ottenuto che il progetto, sul

quale abbiamo espresso diverse osservazioni critiche, venisse sottoposto al più alto livello di valutazione tecnica e

scientifica e grazie all'accoglimento delle nostre istanze saranno ora coinvolti nell'espressione dei pareri di

competenza enti quali l'ISPRA e l'Istituto Superiore di Sanità - concludono - Abbiamo infatti sempre ritenuto, cone

Amministrazione Comunale, che non si potesse prescindere dalla valutazione di impatto ambientale ministeriale,

indipendentemente dalle sue tempistiche. Continueremo a seguire l'eventuale prosecuzione dell'iter del progetto con la

massima attenzione ed il massimo rigore, sempre tutelando in primis i nostri cittadini e l'ambiente".

Savona News

Savona, Vado
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Protocollo d'intesa SV-TO-CN, Invernizzi (FdI): "Un passo avanti decisivo per
infrastrutture, turismo e commercio"

"Intesa strategica per il nostro territorio. Ora bisogna realizzare opere

fondamentali per migliorare i collegamenti" «Piemonte e Liguria più vicine

grazie al protocollo d'intesa firmato questa mattina. Un passo avanti decisivo

per migliorare le infrastrutture, il turismo e gli interscambi commerciali». Il

consigliere regionale di Fratelli d'Italia Rocco Invernizzi sottolinea l'importanza

degli accordi sottoscritti stamani a Savona tra enti, istituzioni e l'Unione

Industriali di Savona e Torino. «Un protocollo d'intesa di fondamentale

importanza - sottolinea Invernizzi - che va verso gli obiettivi già annunciati nel

programma di governo del presidente della Regione Marco Bucci. Il mio

impegno personale sarà quello di essere l'anello di congiunzione tra la

provincia di Savona e Genova per lo sviluppo di tutte le infrastrutture

necessarie al nostro territorio. Un processo indispensabile per agevolare non

solo i flussi turistici, ma per incentivare il trasporto di merci da Savona al

Piemonte, senza dimenticare che il porto di Vado Ligure è entrato tra i 100

scali al mondo per velocità di carico e scarico e il migliore in Italia come

performante. Importante e decisivo il ruolo di Caterina Sambin, presidente

dell'Unione Industriali». «Proprio con la presidente Sambin - spiega il consigliere regionale - ho avuto modo di aprire

un dialogo costruttivo che si basa sulla reciproca collaborazione che sicuramente comporterà benefici per il territorio

e per le nostre comunità. Un ruolo altrettanto importante lo ha giocato il presidente della Provincia Pierangelo Olivieri

che si é impegnato in prima persona per raggiungere questo obiettivo ed é stato tra i primi a credere sull'importanza

di avviare una collaborazione ancora più stretta con gli enti piemontesi». «Ora dobbiamo pensare a realizzare quelle

opere fondamentali per migliorare i collegamenti - continua - Il governatore Bucci lo ha ribadito il giorno stesso della

sua elezione: il raddoppio della ferrovia Andora-Finale Ligure, la gronda di Genova, l'Albenga Carcare Predosa, il

potenziamento della ferrovia Cuneo-Ventimiglia molto precaria, il potenziamento della linea Cuneo-Fossano ancora a

binario unico, nonché dall'autostrada Cuneo-Asti non ancora terminata. Collegamenti vitali per il flusso turistico così

come per le imprese piemontesi e liguri». «La collaborazione tra due realtà geografiche così vicine - ribadisce

Invernizzi - è strategica per il futuro turistico e commerciale della Riviera e dell'intera Liguria».

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/11/11/leggi-notizia/argomenti/politica-2/articolo/protocollo-dintesa-sv-to-cn-invernizzi-fdi-un-passo-avanti-decisivo-per-infrastrutture-turism.html
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Super bacino di Sestri, fino a quando dureranno rumori e vibrazioni

"Siamo ampiamente al di sotto dei limiti imposti dalla normativa", spiega il

responsabile del progetto, Marco Vaccari Proseguono a Sestri Ponente i lavori

per la nuova banchina di allestimento attraverso l'infissione di 269 pali di

fondazione. L'intervento prevede la costruzione di una nuova banchina

inclinata, che, con i suoi 12.500 metri quadrati aggiuntivi e un fronte di accosto

di circa 313 metri, sarà in grado di ospitare navi di ultima generazione.

Attualmente è in corso la fase di infissione dei 269 pali di fondazione, un

processo - spiega l'autorità di sistema portuale -, che richiede sia la tecnica

della vibro-infissione (quando il terreno lo consente) sia la battitura per i

materiali più duri. Rispetto ad altre tecniche di costruzione di opere marittime,

la palificazione permette di realizzare la nuova banchina come una piattaforma

sopraelevata, simile a un soppalco, che consentirà ai rivi presenti in quest'area

di fluire liberamente al di sotto della struttura. Questa attività produce vibrazioni

e rumori, che hanno allarmato i residenti del quartiere, motivo per cui è stato

previsto un monitoraggio constante grazie a una rete di sensori installati in

punti strategici, che permettono ai tecnici di rilevare i dati in tempo reale e

assicurare che i valori rimangano al di sotto dei limiti imposti dalla normativa. Parallelamente all'infissione dei pali, che

si prevede concludere entro marzo 2025, prosegue la demolizione di parte della banchina esistente per creare una

configurazione obliqua, che ottimizzerà l'ormeggio e le operazioni di allestimento delle navi in costruzione. La struttura

sarà composta da elementi prefabbricati, inclusi travi e pilastri, e disporrà di un cunicolo di servizio per il passaggio

degli impianti e dei sistemi di ormeggio. La nuova banchina di allestimento, il cui termine ultimo dei lavori è previsto a

dicembre 2025, fa parte di un progetto più ampio, che prevede anche la realizzazione del super bacino a servizio

dell'attività di Fincantieri. Nel video le lavorazioni in corso con la spiegazione del responsabile del progetto, Marco

Vaccari.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/economia/fincantieri-rumori-vibrazioni.html
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Genova, 269 pali per la nuova banchina di Sestri Ponente

Proseguono i lavori per la costruzione di un nuovo approdo da oltre 300 metri

per le navi di ult ima generazione, opera che rientra in un piano di

ammodernamento che interessa anche Fincantieri Proseguono a Genova,

nella zona di Sestri Ponente, i lavori per la nuova banchina di allestimento

destinata a potenziarne l'attività industriale. In particolare, rappresenta un

prodromo di un ulteriore potenziamento che riguarderà direttamente lo

stabilimento di Fincantieri. L'opera prevede attualmente l'infissione di 269 pali

di fondazione con tecniche «avanzate e sicure», specifica l'Autorità di sistema

portuale della Liguria Occidentale. L'intervento prevede la costruzione di una

nuova banchina inclinata che, con i suoi 12.500 metri quadri aggiuntivi e un

fronte di accosto di circa 313 metri, sarà in grado di ospitare navi di ultima

generazione. La realizzazione della struttura segue una complessa sequenza

operativa: attualmente è in corso la fase di infissione dei 269 pali di

fondazione, un processo che richiede sia la tecnica della vibro-infissione -

quando il terreno lo consente - sia la battitura per i materiali più duri. Rispetto

ad altre tecniche di costruzione di opere marittime, la palificazione permette di

realizzare la nuova banchina come una piattaforma sopraelevata, simile a un soppalco, che consentirà ai rivi presenti

in quest'area di fluire liberamente al di sotto della struttura. Questa attività produce vibrazioni e rumori, motivo per cui

è stato previsto un monitoraggio constante grazie a una rete di sensori installati in punti strategici, che permettono ai

tecnici di rilevare i dati in tempo reale e assicurare che i valori rimangano al di sotto dei limiti imposti dalla normativa.

Parallelamente all'infissione dei pali, operazione che dovrebbe concludersi a marzo dell'anno prossimo, prosegue la

demolizione di parte della banchina esistente per creare una configurazione obliqua che ottimizzerà l'ormeggio e le

operazioni di allestimento delle navi in costruzione. La struttura sarà composta da elementi prefabbricati, inclusi travi e

pilastri, e disporrà di un cunicolo di servizio per il passaggio degli impianti e dei sistemi di ormeggio. La nuova

banchina di allestimento - pronta secondo le previsioni a dicembre 2025 - rappresenta un tassello fondamentale nel

piano di sviluppo del comparto della cantieristica navale di Genova, e fa parte di un progetto più ampio che prevede

anche la realizzazione del super bacino a servizio dell'attività di Fincantieri. Condividi Tag genova Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri

https://www.informazionimarittime.com/post/genova-269-pali-per-la-nuova-banchina-di-sestri-ponente
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Genova, avanti la nuova banchina di allestimento del cantiere navale a Sestri

Andrea Puccini

GENOVA Genova Sestri Ponente, il cantiere per la costruzione della nuova

banchina di allestimento procede a pieno ritmo. Un'opera strategica,

concepita per potenziare l'infrastruttura industriale del porto, in grado di

accogliere le navi di ultima generazione grazie ai suoi 12.500 metri quadrati di

superficie aggiuntiva e un fronte di accosto di 313 metri. Il progetto è in una

fase cruciale: l'infissione di 269 pali di fondazione, una sequenza operativa

complessa che fa uso di tecnologie avanzate per garantire stabilità e

sicurezza. L'infissione si avvale di due tecniche principali: la vibro-infissione,

adatta per i terreni più cedevoli, e la battitura per quelli più duri. A differenza

delle tecniche tradizionali, questa scelta permette di costruire la banchina

come una piattaforma sopraelevata, che lascia libero il deflusso dei rivi al di

sotto della struttura, riducendo l'impatto ambientale dell'intervento.

L'operazione è accompagnata da un accurato monitoraggio delle vibrazioni e

del rumore, gestito attraverso una rete di sensori che permette ai tecnici di

rilevare i dati in tempo reale, assicurando il rispetto dei limiti normativi. Tale

accorgimento è essenziale per minimizzare l'impatto delle attività di

costruzione sull'ambiente circostante e garantire la sicurezza dell'area. In parallelo, si prosegue con la demolizione di

parte della banchina preesistente, per poi erigere una nuova struttura inclinata. Questa conformazione agevolerà le

operazioni di ormeggio e allestimento delle imbarcazioni in fase di costruzione. La nuova banchina sarà composta da

elementi prefabbricati, come travi e pilastri, e dotata di un cunicolo di servizio per il passaggio degli impianti e dei

sistemi di ormeggio. L'obiettivo finale è concludere l'infissione dei pali entro marzo 2025, mentre il completamento

della nuova banchina è previsto per dicembre dello stesso anno. Questo intervento si inserisce nel più ampio piano di

sviluppo del comparto della cantieristica navale genovese e prevede anche la costruzione di un super bacino a

supporto delle attività di Fincantieri, rafforzando così la posizione del porto di Genova tra i principali hub industriali del

Mediterraneo.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/genova-avanti-la-nuova-banchina-di-allestimento-del-cantiere-navale-a-sestri/
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Presentazione a Ravenna del Rapporto Randstad Research sul futuro della portualità
italiana

Il sistema portuale riveste un ruolo cruciale nell'economia nazionale. Con 58

porti principali gestiti da 16 Autorità di Sistema Portuale, rappresenta il 3,7%

del PIL. Nonostante l'aumento del traffico merci, tra il 1980 e il 2020 il numero

di lavoratori portuali è calato del 28%, con una leggera ripresa nel 2022. La

presenza femminile nel settore operativo rimane ridotta, seppur le donne

costituiscano il 46% del personale delle Autorità di Sistema Portuale. Sono

alcuni temi evidenziati dal nuovo rapporto "Il futuro del settore portuale italiano:

le professioni verso cui navigare", realizzato da Randstad Research, il centro

studi di Randstad sul lavoro del futuro, che sarà presentato mercoledì 13

novembre presso l'Autorità Portuale di Ravenna (Via Antico Squero 31) a

partire dalle 16.30. Attualmente i l  comparto si trova in una fase di

trasformazione, con una crescente domanda di nuove competenze per

affrontare sfide come la sostenibilità e il gigantismo navale. Insieme ad

Assologistica saranno esplorate le evoluzioni del settore, con focus sulle

professioni portuali del futuro e le competenze digitali e sostenibili. Presenterà

la ricerca Emilio Colombo, Coordinatore del Comitato scientifico di Randstad

Research e Professore di Economia presso l'Università Cattolica di Milano. Seguirà una tavola rotonda con la

partecipazione di esperti del mondo logistico-portuale.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/rubriche/porto-di-ravenna/2024/11/11/presentazione-a-ravenna-del-rapporto-randstad-research-sul-futuro-della-portualita-italiana/
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Confcooperative TN, in riordino porti valorizzare Carrara

Sostegno convinto alla "riorganizzazione dei porti della Toscana verso un'unica

autorità portuale regionale con sede a Livorno. Tuttavia, si ritiene necessario

che questa governance preveda anche elementi territoriali, affinché si possa

garantire una valorizzazione del territorio di Marina d i  Carrara (Massa

Carrara)". Così  Confcooperat ive lavoro e serviz i  Toscana nord e

Confcooperative Toscana nord. "È tempo di affrontare le sfide legate allo

sviluppo di un territorio e di un'economia che sono profondamente cambiati -

proseguono in una nota -, ed è chiaro che una governance inclusiva sia la

chiave per un futuro prospero e sostenibile per il porto e per la comunità

locale. Confcooperative Toscana nord ha sempre sottolineato che lo sviluppo

delle attività portuali a livello regionale deve essere accompagnato da una

riflessione sulla governance e dalla necessità di rivedere gli accordi politici

esistenti. Pur riconoscendo che il porto di Carrara è il più piccolo in termini di

movimentazione merci rispetto ai porti di La Spezia e Livorno, riteniamo che

esso rappresenti un nodo di trasporto significativo, capace di fungere da

volano di sviluppo e occupazione per il nostro territorio". Secondo le

associazioni "è essenziale che l'attenzione a livello territoriale si concentri sulle questioni legate al regolamento

portuale. Proponiamo che l'alternanza nei ruoli di presidente e segretario diventi un elemento di futuri accordi, per

garantire che le specificità territoriali siano adeguatamente rappresentate e valorizzate". Per Massimiliano

Buonocore, presidente Confcooperative Toscana nord Comitato territoriale Massa Carrara, "la posizione strategica

del porto di Marina di Carrara, unita a una logistica autostradale e ferroviaria efficiente, conferiscono allo scalo

portuale un'attrattiva unica per gli operatori del settore" ed è "indispensabile la presenza all'interno della nuova struttura

di governance dell'autorità qualcuno che possa portare la voce, le esigenze e le aspirazioni del territorio e di un

settore per noi così strategico".

(Sito) Ansa

Marina di Carrara

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/pmi/2024/11/11/confcooperative-tn-in-riordino-porti-valorizzare-carrara_a56f0202-dd98-4d3b-8b81-76022bb8e931.html
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Mercoledì 13 novembre 2024 alle ore 9.00 si riunisce la Sesta Commissione Consiliare

(AGENPARL) - lun 11 novembre 2024 Mercoledì 13 novembre 2024 alle ore

9.00 si riunisce la Sesta Commissione Consiliare La seduta sarà trasmessa in

diretta sulla piattaforma di gestione delle sedute istituzionali ConsigliCloud

Livorno, 11 novembre 2024 - La Sesta Commissione Consiliare (Vivibilità

Urbana) è stata convocata dalla presidente Denise Bertozzi per mercoledì 13

novembre 2024 alle ore 9.00 per discutere il seguente ordine del giorno: *

Interpellanza presentata dal cons. Morini: Aggiornamenti sulla situazione della

discarica del Limoncino; * Interpellanza presentata dal cons. Panciatici: Stato

di attuazione dell'atto n. 166/2019 - mozione presentata dai consiglieri Barale,

Bruciati e Trotta: valutazione preliminare tecnologia 5G; * Interpellanza

presentata dal cons. Panciatici: Stato di attuazione dell'atto n. 117/2019 -

mozione presentata dai consiglieri Bruciati, Barale, Trotta e Sorgente:

dichiarare lo stato di emergenza climatica e portare a zero le emissioni locali

nette di gas serra entro il 2030; * Interpellanza presentata dal cons. Panciatici:

Stato di attuazione dell'atto n. 69/2022 - mozione presentata dai consiglieri

Sorgente, Grassi, Barale e Panciatici: provvedimenti del Sindaco per risolvere

problematiche contingibili e urgenti al Limoncino; * Interpellanza presentata dal cons. Panciatici: Stato di attuazione

dell'atto n. 6/2023 - mozione presentata dai consiglieri Barale e Panciatici: maleodoranze causate dall'area industriale

di Stagno e dal Porto di Livorno: proposta di riunione congiunta delle commissioni dei tre Comuni; * Interpellanza

presentata dal cons. Panciatici: Stato di attuazione dell'atto n. 83/2023 - mozione presentata dai consiglieri Sorgente,

Grassi, Vecce, Barale, Panciatici e Trotta: per promuovere azioni conseguenti alle risultanze del Sesto Rapporto dello

studio Sentieri per il SIN di Livorno: per la giustizia ambientale nel nostro territorio. La seduta si svolgerà in forma

mista con la simultanea e contestuale partecipazione sia in presenza che mediante collegamento da remoto sulla

nuova piattaforma di gestione delle sedute istituzionali [ https://livorno.consiglicloud.it/home | ConsigliCloud ], sulla

quale sarà trasmessa anche la diretta (ai sensi dell'art.8 del Regolamento per lo svolgimento delle sedute degli organi

di governo in modalità telematica, approvato con delibera di Consiglio Comunale n. 104 del 30 maggio 2022). Sesta

Commissione Consiliare "Vivibilità Urbana " Presidente: Debise Bertozzi (Alleanza Verdi Sinistra) Vice Presidenti:

Agenparl
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Commissione Consiliare "Vivibilità Urbana " Presidente: Debise Bertozzi (Alleanza Verdi Sinistra) Vice Presidenti:

Piero Tomei (Partito Democratico) e Alessandro Guarducci (Lista Guarducci) Altri componenti: Eleonora Agostinelli,

Francesca Cecchi (Partito Democratico); Andrea Morini (Movimento 5 Stelle); Pietro Panciatici (Buongiorno Livorno);

Alessandro Perini (Fratelli d'Italia); Arianna Terreni (Livorno Civica); Costanza Vaccaro (Alternativa Popolare) --

Avvertenze ai sensi del D.Lgs. 196/2003 Save my name, email, and website in this browser for the next time I

comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come

https://agenparl.eu/2024/11/11/mercoledi-13-novembre-2024-alle-ore-9-00-si-riunisce-la-sesta-commissione-consiliare/


 

lunedì 11 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 40

[ § 2 5 0 9 5 5 0 7 § ]

i tuoi dati vengono elaborati.
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Adsp Mtcs, approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025

Il presidente Pino Musolino: "Si tratta di numeri in equilibrio strutturale" 11

novembre 2024 | 17.01 LETTURA: 2 minuti Si è tenuta oggi la seduta del

Comitato di Gestione dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale

presieduta da Pino Musolino. Oltre al Presidente dell'Adsp e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo, il

Comandante della Capitaneria di Porto d i  Fiumicino Silvestro Girgenti, il

componente designato dalla Regione Lazio Arch. Roberto Fiorelli e il

componente designato dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti. La

seduta odierna si è svolta dopo che quella del 30 ottobre scorso era stata

sospesa e aggiornata su richiesta concordata con il Collegio dei revisori dei

conti e in accordo con la Direzione Generale del Mit, per permettere al

Collegio stesso e ai membri del Comitato di poter fare un'analisi puntuale e più

approfondita della documentazione relativa al bilancio e per consentire

l'espressione del parere di competenza con maggiore contezza e tempi celeri

ma rispettosi dell'impegno di ognuno. Il Comitato ha approvato all'unanimità il

bilancio di previsione 2025 dell'ente e la III nota di variazione al bilancio 2024, acquisendo il parere favorevole del

Collegio dei Revisori dei Conti. Il documento presenta un avanzo di oltre 2,5 milioni di euro, come sottolineato anche

dai revisori dei Conti nella loro relazione. "Si tratta di numeri in equilibrio strutturale - commenta il presidente dell'AdSP

Pino Musolino - che rappresentano il risultato di un lavoro partito fin dall'inizio del mandato, quando venne ereditata

una situazione di profonda crisi economico-finanziaria. Per di più, il raggiungimento di tali obiettivi arriva in un

momento di grande incertezza del quadro complessivo socio-economico internazionale e alla vigilia della chiusura

della centrale Enel, che avrà risvolti rilevanti anche per l'AdSP. Nonostante queste incognite, i nuovi record assoluti di

traffici come le crociere e la diversificazione in atto sulle merci, hanno consentito di approvare un bilancio di

previsione assolutamente soddisfacente, anche in un'ottica molto prudenziale e di buona amministrazione ma pur

sempre di risanamento dei conti dell'Ente, auspicando il mantenimento dei trend di crescita in atto". Doctor's Life,

formazione continua per i medici Il primo canale televisivo di formazione e divulgazione scientifica dedicato a Medici

di Medicina Generale, Medici Specialisti e Odontoiatri e Farmacisti. Disponibile on demand su SKY.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/adsp-mtcs-approvato-allunanimita-il-bilancio-di-previsione-2025_6Uh8jBfpKy9yLKd1iJHchQ
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Adsp Mtcs, approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025

Civitavecchia, 11 nov. (Adnkronos) - Si è tenuta oggi la seduta del Comitato di

Gestione dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino

Musolino. Oltre al Presidente dell'Adsp e al Segretario Generale Paolo Risso,

erano presenti il Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria

di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo, il Comandante della Capitaneria di

Porto di Fiumicino Silvestro Girgenti, il componente designato dalla Regione

Lazio Arch. Roberto Fiorelli e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti. La seduta odierna si è svolta dopo che

quella del 30 ottobre scorso era stata sospesa e aggiornata su richiesta

concordata con il Collegio dei revisori dei conti e in accordo con la Direzione

Generale del Mit, per permettere al Collegio stesso e ai membri del Comitato

di poter fare un'analisi puntuale e più approfondita della documentazione

relativa al bilancio e per consentire l'espressione del parere di competenza con

maggiore contezza e tempi celeri ma rispettosi dell'impegno di ognuno. Il

Comitato ha approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025 dell'ente e la

III nota di variazione al bilancio 2024, acquisendo il parere favorevole del

Collegio dei Revisori dei Conti. Il documento presenta un avanzo di oltre 2,5 milioni di euro, come sottolineato anche

dai revisori dei Conti nella loro relazione."Si tratta di numeri in equilibrio strutturale - commenta il presidente dell'AdSP

Pino Musolino - che rappresentano il risultato di un lavoro partito fin dall'inizio del mandato, quando venne ereditata

una situazione di profonda crisi economico-finanziaria. Per di più, il raggiungimento di tali obiettivi arriva in un

momento di grande incertezza del quadro complessivo socio-economico internazionale e alla vigilia della chiusura

della centrale Enel, che avrà risvolti rilevanti anche per l'AdSP. Nonostante queste incognite, i nuovi record assoluti di

traffici come le crociere e la diversificazione in atto sulle merci, hanno consentito di approvare un bilancio di

previsione assolutamente soddisfacente, anche in un'ottica molto prudenziale e di buona amministrazione ma pur

sempre di risanamento dei conti dell'Ente, auspicando il mantenimento dei trend di crescita in atto".

Affari Italiani

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.affaritaliani.it/notiziario/adsp-mtcs-approvato-unanimita-il-bilancio-di-previsione-2025-408410.html
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Comunicato Stampa AdSP MTCS - Approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025
dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale

(AGENPARL) - lun 11 novembre 2024 COMUNICATO STAMPA AdSP,

resoconto della seduta del Comitato di Gestione Approvato all'unanimità il

bilancio di previsione 2025 dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centro Settentrionale CIVITAVECCHIA, 11 novembre 2024 - Si è tenuta oggi

la seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP del Mar Tirreno Centro

Settentrionale presieduta da Pino Musolino. Oltre al Presidente dell'AdSP e al

Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il Direttore Marittimo del

Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto d i  Civitavecchia Michele

Castaldo, il Comandante della Capitaneria di Porto di Fiumicino Silvestro

Girgenti, il componente designato dalla Regione Lazio Arch. Roberto Fiorelli e

il componente designato dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti.

La seduta odierna si è svolta dopo che quella del 30 ottobre scorso era stata

sospesa e aggiornata su richiesta concordata con il Collegio dei revisori dei

conti e in accordo con la Direzione Generale del MIT, per permettere al

Collegio stesso e ai membri del Comitato di poter fare un'analisi puntuale e più

approfondita della documentazione relativa al bilancio e per consentire

l'espressione del parere di competenza con maggiore contezza e tempi celeri ma rispettosi dell'impegno di ognuno. Il

Comitato ha approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025 dell'ente e la III nota di variazione al bilancio 2024,

acquisendo il parere favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti. Il documento presenta un avanzo di oltre 2,5

milioni di euro, come sottolineato anche dai revisori dei Conti nella loro relazione. "Si tratta di numeri in equilibrio

strutturale - commenta il presidente dell'AdSP Pino Musolino - che rappresentano il risultato di un lavoro partito fin

dall'inizio del mandato, quando venne ereditata una situazione di profonda crisi economico-finanziaria. Per di più, il

raggiungimento di tali obiettivi arriva in un momento di grande incertezza del quadro complessivo socio-economico

internazionale e alla vigilia della chiusura della centrale Enel, che avrà risvolti rilevanti anche per l'AdSP. Nonostante

queste incognite, i nuovi record assoluti di traffici come le crociere e la diversificazione in atto sulle merci, hanno

consentito di approvare un bilancio di previsione assolutamente soddisfacente, anche in un'ottica molto prudenziale e

di buona amministrazione ma pur sempre di risanamento dei conti dell'Ente, auspicando il mantenimento dei trend di

c r e s c i t a  i n  a t t o " .

_____________________________________________________________________________________________

______ Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Massimiliano Grasso Responsabile Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366212 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Antonio Fontanella Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366316 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Giuliana Satta Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366236 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Save my name, email, and

website in this browser for

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://agenparl.eu/2024/11/11/comunicato-stampa-adsp-mtcs-approvato-allunanimita-il-bilancio-di-previsione-2025-dellautorita-di-sistema-portuale-del-mar-tirreno-centro-settentrionale/
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the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.
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Adsp Mtcs, approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025

(Adnkronos) - Si è tenuta oggi la seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP

del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino Musolino. Oltre al

Presidente dell'Adsp e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il

Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di

Civitavecchia Michele Castaldo, il Comandante della Capitaneria di Porto di

Fiumicino Silvestro Girgenti, il componente designato dalla Regione Lazio

Arch. Roberto Fiorelli e il componente designato dal Comune di Civitavecchia

Arch. Emiliano Scotti. La seduta odierna si è svolta dopo che quella del 30

ottobre scorso era stata sospesa e aggiornata su richiesta concordata con il

Collegio dei revisori dei conti e in accordo con la Direzione Generale del Mit,

per permettere al Collegio stesso e ai membri del Comitato di poter fare

un'analisi puntuale e più approfondita della documentazione relativa al bilancio

e per consentire l'espressione del parere di competenza con maggiore

contezza e tempi celeri ma rispettosi dell'impegno di ognuno. Il Comitato ha

approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025 dell'ente e la III nota di

variazione al bilancio 2024, acquisendo il parere favorevole del Collegio dei

Revisori dei Conti. Il documento presenta un avanzo di oltre 2,5 milioni di euro, come sottolineato anche dai revisori

dei Conti nella loro relazione. "Si tratta di numeri in equilibrio strutturale - commenta il presidente dell'AdSP Pino

Musolino - che rappresentano il risultato di un lavoro partito fin dall'inizio del mandato, quando venne ereditata una

situazione di profonda crisi economico-finanziaria. Per di più, il raggiungimento di tali obiettivi arriva in un momento di

grande incertezza del quadro complessivo socio-economico internazionale e alla vigilia della chiusura della centrale

Enel, che avrà risvolti rilevanti anche per l'AdSP. Nonostante queste incognite, i nuovi record assoluti di traffici come

le crociere e la diversificazione in atto sulle merci, hanno consentito di approvare un bilancio di previsione

assolutamente soddisfacente, anche in un'ottica molto prudenziale e di buona amministrazione ma pur sempre di

r i sanamento  de i  con t i  de l l 'En te ,  ausp icando i l  manten imento  de i  t rend  d i  c resc i ta  in  a t to " .  -

economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info) Vedi anche.

Calabria News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.calabrianews.it/adsp-mtcs-approvato-allunanimita-il-bilancio-di-previsione-2025/
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Marina Yachting, prosegue l'iter

Fino al 27 novembre sarà possibile presentare osservazioni. Il prossimo

passaggio sarà la convocazione della Conferenza dei Servizi Daria Geggi

CIVITAVECCHIA - L'iter per la realizzazione del nuovo Marina Yachting,

ripartita da zero quando ormai si era ad un passo dall'avvio dei lavori, sta

procedendo attraverso le diverse tappe burocratiche. L'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale ha infatti recentemente

pubblicato il nuovo avviso relativo alla concessione demaniale per la

costruzione e gestione dell'approdo turistico all'interno del Porto Storico.

L'annuncio, pubblicato il 28 ottobre, resterà accessibile per le osservazioni

pubbliche fino al 27 novembre. Successivamente, la documentazione raccolta

sarà trasferita al Comune di Civitavecchia, che convocherà una nuova

Conferenza dei Servizi per esaminare le proposte. Questo sviluppo segna

un'importante tappa di una procedura che aveva subito una battuta d'arresto lo

scorso anno. La vicenda ebbe un punto critico nell'agosto dell'anno

precedente, quando una sentenza del Consiglio di Stato annullò la precedente

concessione, obbligando gli enti coinvolti a ripartire da zero, un passo indietro

che riportò il processo al 2016. Allora, la concessione era stata assegnata a Roma Marina Yachting, joint venture tra

Port Mobility e i Porti di Monaco. Tuttavia, la società Porto Storico di Civitavecchia, guidata da Giulio Schenone,

aveva presentato ricorso, contestando l'iter di selezione. Adesso, in una sfida aperta, entrambe le società hanno

depositato istanze di concessione per lo stesso progetto: Porto Storico S.r.l. ha richiesto 72.138 metri quadrati di

zona demaniale per un periodo di 30 anni, mentre Roma Marina Yachting ha avanzato una domanda per un'area di

107.000 metri quadrati per una durata di 40 anni. Il progetto del Marina Yachting è considerato strategico per la città,

con la promessa di rivitalizzare l'area intorno al Forte Michelangelo e attrarre turismo di qualità. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/marina-yachting-prosegue-liter-o8s0kdng
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Il generale Olla incontra gli studenti

Redazione web CIVITAVECCHIA - Un viaggio nell'anno che ha cambiato la

storia dell'Italia, il 1918. Questo il cuore di un evento di tre giorni per scoprire e

rivivere tanti avvenimenti che hanno costellato un anno davvero incredibile per

il nostro Paese dal punto di vista storico, sociale, culturale e artistico. L'evento

che ha aperto la tre giorni si è svolto negli storici spazi del Forte Michelangelo

di Civitavecchia, all'interno del porto, ed è stato denominato "Intervista ai

comandanti"; gli studenti delle scuole superiori del territorio, infatti, hanno avuto

la possibilità di dialogare con il comandante del Ce.Si.Va. Gen. D. Francesco

Olla e il comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia, C.V. Michele

Castaldo, ponendo loro domande sui ruoli delle Forze Armate ieri e oggi. In

particolare il generale Olla ha risposto alle domande dei giovani sul cambio al

vertice dell'Esercito Italiano nell'ottobre 1917 tra il Generale Luigi Cadorna

subentrato al Generale Armando Diaz, successivo alla disfatta di Caporetto,

che segnò il punto di svolta nella Prima Guerra Mondiale. In seguito, il

Comandante del Ce.Si.Va., rispondendo ad una specifica domanda sugli

attuali punti focali della dottrina dell'Esercito e sulle sue fondamenta, ha

sottolineato che valore, addestramento e soprattutto innovazione ne delineano la sua anima e su questi tre binari

procede nelle sue molteplici attività. Per questo l'Esercito Italiano investe costantemente in ricerca e sviluppo per

dotarsi di equipaggiamenti all'avanguardia, di sistemi d'arma sempre più sofisticati e di tecnologie innovative per la

comunicazione, la sorveglianza e il comando e controllo» che rappresentano concretamente le capacità di deterrenza

del nostro Esercito per la difesa del territorio nazionale.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/altro/societa/il-generale-olla-incontra-gli-studenti-qdxmrrfw
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Approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025 dell'ente

Redazione web CIVITAVECCHIA - Si è tenuta oggi la seduta del Comitato di

Gestione dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino

Musolino. Oltre al Presidente dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso,

erano presenti il Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria

di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo, il Comandante della Capitaneria di

Porto di Fiumicino Silvestro Girgenti, il componente designato dalla Regione

Lazio Arch. Roberto Fiorelli e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti. La seduta odierna si è svolta dopo che

quella del 30 ottobre scorso era stata sospesa e aggiornata su richiesta

concordata con il Collegio dei revisori dei conti e in accordo con la Direzione

Generale del MIT, per permettere al Collegio stesso e ai membri del Comitato

di poter fare un'analisi puntuale e più approfondita della documentazione

relativa al bilancio e per consentire l'espressione del parere di competenza con

maggiore contezza e tempi celeri ma rispettosi dell'impegno di ognuno. Il

Comitato ha approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025 dell'ente e la

III nota di variazione al bilancio 2024, acquisendo il parere favorevole del

Collegio dei Revisori dei Conti. Il documento presenta un avanzo di oltre 2,5 milioni di euro, come sottolineato anche

dai revisori dei Conti nella loro relazione. «Si tratta di numeri in equilibrio strutturale - commenta il presidente

dell'AdSP Pino Musolino - che rappresentano il risultato di un lavoro partito fin dall'inizio del mandato, quando venne

ereditata una situazione di profonda crisi economico-finanziaria. Per di più, il raggiungimento di tali obiettivi arriva in

un momento di grande incertezza del quadro complessivo socio-economico internazionale e alla vigilia della chiusura

della centrale Enel, che avrà risvolti rilevanti anche per l'Adsp. Nonostante queste incognite, i nuovi record assoluti di

traffici come le crociere e la diversificazione in atto sulle merci, hanno consentito di approvare un bilancio di

previsione assolutamente soddisfacente, anche in un'ottica molto prudenziale e di buona amministrazione ma pur

sempre di risanamento dei conti dell'Ente, auspicando il mantenimento dei trend di crescita in atto».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/approvato-allunanimita-il-bilancio-di-previsione-2025-dellente-sb79e24z
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Processo Pas, tutti assolti

Si chiude una vicenda lunga otto anni. Soddisfatti i legali di Scolamacchia,

Nitrella e Gazzano Daria Geggi CIVITAVECCHIA - Assolti, perché il fatto non

sussiste. Si è chiuso con questa sentenza, a otto anni ormai dai fatti

contestati, il processo di primo grado presso il Tribunale di Civitavecchia sulle

presunte false fatturazioni alla Pas, la Port Authority Security, società

partecipata al 100% dall'Autorità di sistema portuale. Come si ricorderà a

rispondere di peculato e falso ideologico erano Massimo Scolamacchia ,

allora responsabile unico del procedimento e membro del controllo analogo

per conto dell'Autorità Portuale, Fedele Nitrella , ex direttore tecnico e

responsabile dell'organo interno di supporto e verifica per la vigilanza sui

controlli alle merci e passeggeri destinati al traffico nazionale ed internazionale

di Pas e Stefano Gazzano , ai tempi amministratore unico della Pas. I fatti

risalivano al 2018 e, dopo un lungo dibattimento, con numerosi testimoni

ascoltati in udienza e, soprattutto, dopo aver analizzato i documenti di un

procedimento tecnico e documentale, fondato su una serie di carte alla base

della lunga indagine durata circa tre anni e condotta dalla Polizia di frontiera, su

delega della Procura della Repubblica, si è arrivati alla sentenza di assoluzione, con la formula più ampia possibile,

quella della insussistenza dei fatti contestati. Lo stesso pubblico ministero, il dottor Roberto Savelli, nel corso della

sua requisitoria aveva chiesto proprio l'assoluzione dei tre imputati. «Con la sentenza di oggi si mette la parola fine -

ha commentato l'avvocato Andrea Miroli , difensore di Stefano Gazzano - ad una vicenda che ha impattato

notevolmente sulla vita di questi professionisti, negli ultimi sei anni, visto che i fatti risalgono al 2018. Vicenda che,

almeno per il mio assistito, ha rappresentato una delle cause per cui si dimise dall'ente. Lo stesso pubblico ministero

aveva richiesto l'assoluzione proprio per quanto emerso durante l'istruttoria dibattimentale». Cifre, documenti, fatture

e bilanci; ma anche responsabilità, controlli svolti o meno su servizi e corrispettive fatturazioni: attorno a questo si è

mosso il procedimento penale. Sotto la lente degli investigatori fatture per complessivi circa 1,2 milioni di euro,

emesse tra il 2016 ed il 2018, con l'indagine che prese le mosse dalla denuncia dell'ex amministratore unico di Pas

Umberto Saccone il quale segnalò una serie di movimenti poco chiari, con assunzioni, consulenze e pagamenti che

finirono al centro dell'inchiesta della Polizia della Frontiera. «La sentenza rispecchia quanto sempre sostenuto da noi,

fin dall'udienza preliminare - ha aggiunto l'avvocato Daniele Barbieri , difensore di Fedele Nitrella - il dibattimento ci ha

dato ragione». Novanta giorni per il deposito delle motivazioni della sentenza, «poi valuteremo - ha concluso

l'avvocato Barbieri - un'eventuale ipotesi di richiesta di risarcimento danni». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/processo-pas-tutti-assolti-lxf3m5g8


 

lunedì 11 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 50

[ § 2 5 0 9 5 5 1 1 § ]

AdSP MTCS: Approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025

CIVITAVECCHIA - Si è tenuta oggi la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino Musolino.

Oltre al Presidente dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano

presenti il Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di

Porto di Civitavecchia Michele Castaldo, il Comandante della Capitaneria di

Porto di Fiumicino Silvestro Girgenti, il componente designato dalla Regione

Lazio Arch. Roberto Fiorelli e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti. La seduta odierna si è svolta dopo che

quella del 30 ottobre scorso era stata sospesa e aggiornata su richiesta

concordata con il Collegio dei revisori dei conti e in accordo con la Direzione

Generale del MIT, per permettere al Collegio stesso e ai membri del Comitato

di poter fare un'analisi puntuale e più approfondita della documentazione

relativa al bilancio e per consentire l'espressione del parere di competenza con

maggiore contezza e tempi celeri ma rispettosi dell'impegno di ognuno. Il

Comitato ha approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025 dell'ente e la

III nota di variazione al bilancio 2024, acquisendo il parere favorevole del

Collegio dei Revisori dei Conti. Il documento presenta un avanzo di oltre 2,5 milioni di euro, come sottolineato anche

dai revisori dei Conti nella loro relazione. "Si tratta di numeri in equilibrio strutturale - commenta il presidente dell'AdSP

Pino Musolino - che rappresentano il risultato di un lavoro partito fin dall'inizio del mandato, quando venne ereditata

una situazione di profonda crisi economico-finanziaria. Per di più, il raggiungimento di tali obiettivi arriva in un

momento di grande incertezza del quadro complessivo socio-economico internazionale e alla vigilia della chiusura

della centrale Enel, che avrà risvolti rilevanti anche per l'AdSP. Nonostante queste incognite, i nuovi record assoluti di

traffici come le crociere e la diversificazione in atto sulle merci, hanno consentito di approvare un bilancio di

previsione assolutamente soddisfacente, anche in un'ottica molto prudenziale e di buona amministrazione ma pur

sempre di risanamento dei conti dell'Ente, auspicando il mantenimento dei trend di crescita in atto".

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-11-11/adsp-mtcs-approvato-allunanimita-il-bilancio-di-previsione-2025_152381/
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Ok al bilancio di previsione 2025 dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale

Oggi il Comitato di gestione dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centro Settentrionale ha approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025

dell'ente e la III nota di variazione al bilancio 2024, acquisendo il parere

favorevole del collegio dei revisori dei conti. L'AdSP ha ricordato che la seduta

odierna si è svolta dopo che quella del 30 ottobre scorso era stata sospesa e

aggiornata su richiesta concordata con il collegio dei revisori dei conti, e in

accordo con la Direzione Generale del Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti, per permettere al collegio stesso e ai membri del Comitato di

gestione di poter fare un'analisi puntuale e più approfondita della

documentazione relativa al bilancio e per consentire l'espressione del parere di

competenza con maggiore contezza e tempi celeri ma rispettosi dell'impegno

di ognuno. Il bilancio previsionale presenta un avanzo di oltre 2,5 milioni di

euro. «Si tratta - ha affermato il presidente dell'AdSP, Pino Musolino - di

numeri in equilibrio strutturale che rappresentano il risultato di un lavoro partito

fin dall'inizio del mandato, quando venne ereditata una situazione di profonda

crisi economico-finanziaria. Per di più, il raggiungimento di tali obiettivi arriva

in un momento di grande incertezza del quadro complessivo socio-economico internazionale e alla vigilia della

chiusura della centrale Enel, che avrà risvolti rilevanti anche per l'AdSP. Nonostante queste incognite - ha sottolineato

Musolino - i nuovi record assoluti di traffici come le crociere e la diversificazione in atto sulle merci hanno consentito

di approvare un bilancio di previsione assolutamente soddisfacente, anche in un'ottica molto prudenziale e di buona

amministrazione ma pur sempre di risanamento dei conti dell'ente, auspicando il mantenimento dei trend di crescita in

atto».

Informare

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241575-Ok-bilancio-previsione-2025-AdSP-Tirreno-Centro-Settentrionale.asp
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Approvato a Civitavecchia il bilancio di previsione 2025 dell'AdSP Mar Tirreno Centro
Settentrionale

Il comitato di gestione ha registrato un avanzo di oltre 2,5 milioni di euro

Riscontrando un avanzo di oltre 2,5 milioni di euro, il comitato di gestione dell'

AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale ha approvato all'unanimità il

bilancio di previsione 2025 dell'ente e la III nota di variazione al bilancio 2024.

Oltre al presidente dell'AdSP Pino Musolino e al segretario generale Paolo

Risso, erano presenti alla riunione di Civitavecchia il direttore marittimo del

Lazio e comandante della Capitaneria di Porto d i  Civitavecchia Michele

Castaldo, il comandante della Capitaneria di Porto di  Fiumicino Silvestro

Girgenti, il componente designato dalla Regione Lazio Arch. Roberto Fiorelli e

il componente designato dal Comune di Civitavecchia Emiliano Scotti. La

seduta odierna si è svolta dopo che quella del 30 ottobre scorso era stata

sospesa e aggiornata su richiesta concordata con il Collegio dei revisori dei

conti e in accordo con la Direzione Generale del MIT, per permettere al

Collegio stesso e ai membri del Comitato di poter fare un'analisi puntuale e più

approfondita della documentazione relativa al bilancio e per consentire

l'espressione del parere di competenza con maggiore contezza e tempi celeri

ma rispettosi dell'impegno di ognuno. "Si tratta di numeri in equilibrio strutturale - ha commentato Musolino - che

rappresentano il risultato di un lavoro partito fin dall'inizio del mandato, quando venne ereditata una situazione di

profonda crisi economico-finanziaria. Per di più, il raggiungimento di tali obiettivi arriva in un momento di grande

incertezza del quadro complessivo socio-economico internazionale e alla vigilia della chiusura della centrale Enel, che

avrà risvolti rilevanti anche per l'AdSP. Nonostante queste incognite, i nuovi record assoluti di traffici come le crociere

e la diversificazione in atto sulle merci, hanno consentito di approvare un bilancio di previsione assolutamente

soddisfacente, anche in un'ottica molto prudenziale e di buona amministrazione ma pur sempre di risanamento dei

conti dell'Ente, auspicando il mantenimento dei trend di crescita in atto". Condividi Tag porti civitavecchia bilanci

Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.informazionimarittime.com/post/approvato-a-civitavecchia-il-bilancio-di-previsione-2025-delladsp-mar-tirreno-centro-settentrionale
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Marina Yachting, prosegue l'iter

CIVITAVECCHIA - L'iter per la realizzazione del nuovo Marina Yachting,

ripartita da zero quando ormai si era ad un passo dall'avvio dei lavori, sta

procedendo attraverso le diverse tappe burocratiche. L'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale ha infatti recentemente

pubblicato il nuovo avviso relativo alla concessione demaniale per la

costruzione e gestione dell'approdo turistico all'interno del Porto Storico.

L'annuncio, pubblicato il 28 ottobre, resterà accessibile per le osservazioni

pubbliche fino al 27 novembre. Successivamente, la documentazione raccolta

sarà trasferita al Comune di Civitavecchia, che convocherà una nuova

Conferenza dei Servizi per esaminare le proposte. Questo sviluppo segna

un'importante tappa di una procedura che aveva subito una battuta d'arresto lo

scorso anno. La vicenda ebbe un punto critico nell'agosto dell'anno

precedente, quando una sentenza del Consiglio di Stato annullò la precedente

concessione, obbligando gli enti coinvolti a ripartire da zero, un passo indietro

che riportò il processo al 2016. Allora, la concessione era stata assegnata a

Roma Marina Yachting, joint venture tra Port Mobility e i Porti di Monaco.

Tuttavia, la società Porto Storico di Civitavecchia, guidata da Giulio Schenone, aveva presentato ricorso,

contestando l'iter di selezione. Adesso, in una sfida aperta, entrambe le società hanno depositato istanze di

concessione per lo stesso progetto: Porto Storico S.r.l. ha richiesto 72.138 metri quadrati di zona demaniale per un

periodo di 30 anni, mentre Roma Marina Yachting ha avanzato una domanda per un'area di 107.000 metri quadrati per

una durata di 40 anni. Il progetto del Marina Yachting è considerato strategico per la città, con la promessa di

rivitalizzare l'area intorno al Forte Michelangelo e attrarre turismo di qualità. ©RIPRODUZIONE RISERVATA

Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/571556/marina-yachting-prosegue-liter.html
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Il generale Olla incontra gli studenti

CIVITAVECCHIA - Un viaggio nell'anno che ha cambiato la storia dell'Italia, il

1918. Questo il cuore di un evento di tre giorni per scoprire e rivivere tanti

avvenimenti che hanno costellato un anno davvero incredibile per il nostro

Paese dal punto di vista storico, sociale, culturale e artistico. L'evento che ha

aperto la tre giorni si è svolto negli storici spazi del Forte Michelangelo di

Civitavecchia, all'interno del porto, ed è stato denominato "Intervista ai

comandanti"; gli studenti delle scuole superiori del territorio, infatti, hanno avuto

la possibilità di dialogare con il comandante del Ce.Si.Va. Gen. D. Francesco

Olla e il comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia, C.V. Michele

Castaldo, ponendo loro domande sui ruoli delle Forze Armate ieri e oggi. In

particolare il generale Olla ha risposto alle domande dei giovani sul cambio al

vertice dell'Esercito Italiano nell'ottobre 1917 tra il Generale Luigi Cadorna

subentrato al Generale Armando Diaz, successivo alla disfatta di Caporetto,

che segnò il punto di svolta nella Prima Guerra Mondiale. In seguito, il

Comandante del Ce.Si.Va., rispondendo ad una specifica domanda sugli

attuali punti focali della dottrina dell'Esercito e sulle sue fondamenta, ha

sottolineato che valore, addestramento e soprattutto innovazione ne delineano la sua anima e su questi tre binari

procede nelle sue molteplici attività. Per questo l'Esercito Italiano investe costantemente in ricerca e sviluppo per

dotarsi di equipaggiamenti all'avanguardia, di sistemi d'arma sempre più sofisticati e di tecnologie innovative per la

comunicazione, la sorveglianza e il comando e controllo» che rappresentano concretamente le capacità di deterrenza

del nostro Esercito per la difesa del territorio nazionale. Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/societa/571603/il-generale-olla-incontra-gli-studenti.html
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Approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025 dell'ente

CIVITAVECCHIA - Si è tenuta oggi la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino Musolino.

Oltre al Presidente dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano

presenti il Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di

Porto di Civitavecchia Michele Castaldo, il Comandante della Capitaneria di

Porto di Fiumicino Silvestro Girgenti, il componente designato dalla Regione

Lazio Arch. Roberto Fiorelli e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti. La seduta odierna si è svolta dopo che

quella del 30 ottobre scorso era stata sospesa e aggiornata su richiesta

concordata con il Collegio dei revisori dei conti e in accordo con la Direzione

Generale del MIT, per permettere al Collegio stesso e ai membri del Comitato

di poter fare un'analisi puntuale e più approfondita della documentazione

relativa al bilancio e per consentire l'espressione del parere di competenza con

maggiore contezza e tempi celeri ma rispettosi dell'impegno di ognuno. Il

Comitato ha approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025 dell'ente e la

III nota di variazione al bilancio 2024, acquisendo il parere favorevole del

Collegio dei Revisori dei Conti. Il documento presenta un avanzo di oltre 2,5 milioni di euro, come sottolineato anche

dai revisori dei Conti nella loro relazione. «Si tratta di numeri in equilibrio strutturale - commenta il presidente

dell'AdSP Pino Musolino - che rappresentano il risultato di un lavoro partito fin dall'inizio del mandato, quando venne

ereditata una situazione di profonda crisi economico-finanziaria. Per di più, il raggiungimento di tali obiettivi arriva in

un momento di grande incertezza del quadro complessivo socio-economico internazionale e alla vigilia della chiusura

della centrale Enel, che avrà risvolti rilevanti anche per l'Adsp. Nonostante queste incognite, i nuovi record assoluti di

traffici come le crociere e la diversificazione in atto sulle merci, hanno consentito di approvare un bilancio di

previsione assolutamente soddisfacente, anche in un'ottica molto prudenziale e di buona amministrazione ma pur

sempre di risanamento dei conti dell'Ente, auspicando il mantenimento dei trend di crescita in atto». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/571677/approvato-allunanimita-il-bilancio-di-previsione-2025-dellente.html
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Processo Pas, tutti assolti

CIVITAVECCHIA - Assolti, perché il fatto non sussiste. Si è chiuso con questa

sentenza, a otto anni ormai dai fatti contestati, il processo di primo grado

presso il Tribunale di Civitavecchia sulle presunte false fatturazioni alla Pas, la

Port Authority Security, società partecipata al 100% dall'Autorità di sistema

portuale. Come si ricorderà a rispondere di peculato e falso ideologico erano

Massimo Scolamacchia , allora responsabile unico del procedimento e

membro del controllo analogo per conto dell'Autorità Portuale, Fedele Nitrella ,

ex direttore tecnico e responsabile dell'organo interno di supporto e verifica

per la vigilanza sui controlli alle merci e passeggeri destinati al traffico

nazionale ed internazionale di  Pas e Stefano Gazzano ,  ai  tempi

amministratore unico della Pas. I fatti risalivano al 2018 e, dopo un lungo

dibattimento, con numerosi testimoni ascoltati in udienza e, soprattutto, dopo

aver analizzato i documenti di un procedimento tecnico e documentale,

fondato su una serie di carte alla base della lunga indagine durata circa tre anni

e condotta dalla Polizia di frontiera, su delega della Procura della Repubblica,

si è arrivati alla sentenza di assoluzione, con la formula più ampia possibile,

quella della insussistenza dei fatti contestati. Lo stesso pubblico ministero, il dottor Roberto Savelli, nel corso della

sua requisitoria aveva chiesto proprio l'assoluzione dei tre imputati. «Con la sentenza di oggi si mette la parola fine -

ha commentato l'avvocato Andrea Miroli , difensore di Stefano Gazzano - ad una vicenda che ha impattato

notevolmente sulla vita di questi professionisti, negli ultimi sei anni, visto che i fatti risalgono al 2018. Vicenda che,

almeno per il mio assistito, ha rappresentato una delle cause per cui si dimise dall'ente. Lo stesso pubblico ministero

aveva richiesto l'assoluzione proprio per quanto emerso durante l'istruttoria dibattimentale». Cifre, documenti, fatture

e bilanci; ma anche responsabilità, controlli svolti o meno su servizi e corrispettive fatturazioni: attorno a questo si è

mosso il procedimento penale. Sotto la lente degli investigatori fatture per complessivi circa 1,2 milioni di euro,

emesse tra il 2016 ed il 2018, con l'indagine che prese le mosse dalla denuncia dell'ex amministratore unico di Pas

Umberto Saccone il quale segnalò una serie di movimenti poco chiari, con assunzioni, consulenze e pagamenti che

finirono al centro dell'inchiesta della Polizia della Frontiera. «La sentenza rispecchia quanto sempre sostenuto da noi,

fin dall'udienza preliminare - ha aggiunto l'avvocato Daniele Barbieri , difensore di Fedele Nitrella - il dibattimento ci ha

dato ragione». Novanta giorni per il deposito delle motivazioni della sentenza, «poi valuteremo - ha concluso

l'avvocato Barbieri - un'eventuale ipotesi di richiesta di risarcimento danni». ©RIPRODUZIONE RISERVATA

Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/571703/processo-pas-tutti-assolti.html
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Civitavecchia: approvato il bilancio 2025 dell'AdSp

Andrea Puccini

CIVITAVECCHIA Il Comitato di Gestione dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Centro Settentrionale ha approvato all'unanimità il bilancio di

previsione 2025 e la terza nota di variazione del bilancio 2024. Alla riunione

odierna, presieduta dal Presidente dell'AdSP Pino Musolino, erano presenti

anche il Segretario Generale Paolo Risso, i rappresentanti della Capitaneria di

Porto e membri designati dalla Regione Lazio e dal Comune di Civitavecchia.

Il bilancio 2025, presentato con un avanzo di oltre 2,5 milioni di euro, è stato

esaminato con attenzione dopo che la precedente seduta del 30 ottobre era

stata sospesa per consentire una verifica più approfondita da parte del

Collegio dei Revisori dei Conti e del Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti. Tale documentazione finanziaria è stata ora approvata con parere

positivo dei revisori. musolino porto di roma Questo bilancio presenta un

equilibrio strutturale dei conti, ha dichiarato il Presidente Musolino, frutto di un

lavoro di risanamento avviato all'inizio del mandato per affrontare la crisi

economico-finanziaria ereditata. Musolino ha inoltre sottolineato che il

raggiungimento di questi risultati avviene in un contesto di grandi incertezze

economiche internazionali e alla vigilia della chiusura della centrale Enel, evento che influenzerà anche le attività

portuali. Nonostante questi fattori critici, l'AdSP ha registrato record storici nei traffici crocieristici e un positivo trend

di diversificazione delle merci, elementi che hanno contribuito a una previsione di bilancio ottimistica, seppure

improntata alla prudenza. Musolino ha concluso auspicando che i trend di crescita possano mantenersi stabili,

sostenendo un percorso di sviluppo e consolidamento economico dell'ente e delle sue attività.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.messaggeromarittimo.it/civitavecchia-approvato-il-bilancio-2025-delladsp/
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Approvato il bilancio di previsione 2025 dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale

Approvato il bilancio di previsione 2025 dell'AdSP del Mar Tirreno Centro

Settentrionale Nov 11, 2024 - Si è tenuta oggi la seduta del Comitato di

Gestione dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino

Musolino. Oltre al Presidente dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso,

erano presenti il Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria

di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo, il Comandante della Capitaneria di

Porto di Fiumicino Silvestro Girgenti, il componente designato dalla Regione

Lazio Arch. Roberto Fiorelli e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti. La seduta odierna si è svolta dopo che

quella del 30 ottobre scorso era stata sospesa e aggiornata su richiesta

concordata con il Collegio dei revisori dei conti e in accordo con la Direzione

Generale del MIT, per permettere al Collegio stesso e ai membri del Comitato

di poter fare un'analisi puntuale e più approfondita della documentazione

relativa al bilancio e per consentire l'espressione del parere di competenza con

maggiore contezza e tempi celeri ma rispettosi dell'impegno di ognuno. Il

Comitato ha approvato all'unanimità il bilancio di previsione 2025 dell'ente e la

III nota di variazione al bilancio 2024, acquisendo il parere favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti. Il

documento presenta un avanzo di oltre 2,5 milioni di euro, come sottolineato anche dai revisori dei Conti nella loro

relazione. "Si tratta di numeri in equilibrio strutturale - commenta il presidente dell'AdSP Pino Musolino - che

rappresentano il risultato di un lavoro partito fin dall'inizio del mandato, quando venne ereditata una situazione di

profonda crisi economico-finanziaria. Per di più, il raggiungimento di tali obiettivi arriva in un momento di grande

incertezza del quadro complessivo socio-economico internazionale e alla vigilia della chiusura della centrale Enel, che

avrà risvolti rilevanti anche per l'AdSP. Nonostante queste incognite, i nuovi record assoluti di traffici come le crociere

e la diversificazione in atto sulle merci, hanno consentito di approvare un bilancio di previsione assolutamente

soddisfacente, anche in un'ottica molto prudenziale e di buona amministrazione ma pur sempre di risanamento dei

conti dell'Ente, auspicando il mantenimento dei trend di crescita in atto".

Sea Reporter

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.seareporter.it/approvato-il-bilancio-di-previsione-2025-delladsp-del-mar-tirreno-centro-settentrionale/
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Ordinanza n. 122/24: Sondaggi lungo il tracciato ferroviario per il riassetto dei
collegamenti ferroviari

Nov 11, 2024 con ordinanza n. 122/2024, il Capo del Circondario Marittimo e

Sea Reporter

Napoli
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Nov 11, 2024 con ordinanza n. 122/2024, il Capo del Circondario Marittimo e

Comandante del Porto di Napoli, rende noto che nella fascia oraria compresa

tra le ore 07:00 alle ore 19:30 nel periodo compreso tra il giorno 8 e il 29

Novembre 2024, verranno effettuati dei sondaggi lungo il tracciato ferroviario

propedeutici al riassetto dei collegamenti ferroviari ultimo miglio e della rete

viaria del porto di Napoli come meglio evidenziato nello stralcio planimetrico

allegato alla presente Ordinanza. Tali interventi riguarderanno: 1) Il tratto a valle

del varco di controllo GdF Vigliena - area evidenziata in rosso immagine n. 1,

destinata a sosta autoveicoli; 2) Tratto In corrispondenza dell'uscita dei mezzi

pesanti al varco Bausan, in particolare sulla sede del preesistente binario di

ingresso all'area portuale- area evidenziata in rosso immagine n. 2; 3)

All'altezza del varco San Erasmo, in particolare sulla sede del preesistente

binario di ingresso all'area portuale - area evidenziata in rosso immagine n. 3.

Nel periodo e nei luoghi di cui al "Rende Noto" è vietato il transito e la sosta di

qualsiasi tipologia di automezzo. La ditta incaricata dei sondaggi di cui alla

presente ordinanza provvederà a garantire le opportune perimetrazioni,

segnalazioni luminose e quant'altro per consentire la sincrona esecuzione dei lavori con la viabilità evitando le

interferenze. Il presente provvedimento disciplina esclusivamente la circolazione veicolare in occasione dei lavori che

saranno effettuati nel periodo e fascia oraria di cui al rende noto. I contravventori alla presente Ordinanza, salvo che il

fatto costituisca diversa e/o più grave fattispecie illecita, saranno sanzionati, dagli artt. 1161 (comma 2) e 1174

(comma 2) del Codice della Navigazione, nonché ai sensi del Decreto legislativo n° 285/1992 e ss.mm.. Inoltre, i

contravventori saranno ritenuti responsabili civilmente dei danni che possono derivare alle persone e/o alle cose in

conseguenza dell'avvenuta trasgressione.

https://www.seareporter.it/ordinanza-n-122-24-sondaggi-lungo-il-tracciato-ferroviario-per-il-riassetto-dei-collegamenti-ferroviari/
https://www.seareporter.it/ordinanza-n-122-24-sondaggi-lungo-il-tracciato-ferroviario-per-il-riassetto-dei-collegamenti-ferroviari/
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Nuovo stop al trasferimento di migranti in Albania: Brindisi probabile destinazione

Il tribunale di Roma sospende il provvedimento di convalida del trattenimento

di sette persone salvate nei giorni scorsi a sud di Lampedusa BRINDISI - Il

porto di Brindisi è la probabile destinazione di sette migranti che venerdì

scorso (8 novembre) sono stati portati presso il centro italiano di permanenza

per il rimpatrio di Gjader, in Albania. Gli stranieri, alcuni di nazionalità egiziana,

altri bengalesi, erano stati soccorsi a sud di Lampedusa. Successivamente

sono stati trasportarti nel Paese delle aquile, con lo status di richiedenti asilo,

sottoposti a misura di trattenimento. Ma il tribunale di Roma (sezione migranti)

nella giornata di oggi (lunedì 11 novembre) ha sospeso la convalida del

provvedimento, rimettendo la questione alla Corte di giustizia europea. I sette

dovranno rientrare in Italia nelle prossime ore. E il porto più vicino è quello di

Brindisi, già scelto come destinazione di un ottavo migrante che era stato

trasportato in Albania ma che tornerà in Italia, per problemi di tipo sanitario. Il

trasporto è stato effettuato da Nave Libra, della Marina Militare. La stessa

unità dovrebbe riportare i migranti indietro. Nel testo del provvedimento della

XVIII sezione immigrazione del Tribunale di Roma, si legge: "I giudici hanno

ritenuto necessario disporre rinvio pregiudiziale alla Corte di giustizia dell'Unione europea, formulando quattro quesiti,

analogamente a quanto già disposto nei giorni scorsi da due collegi della stessa sezione in sede di sospensiva dei

provvedimenti di rigetto di domande di asilo proposte da persone migranti precedentemente trattenute in Albania". E

ancora: "Deve evidenziarsi che i criteri per la designazione di uno Stato come Paese di origine sicuro sono stabiliti

dal diritto dell'Unione europea. Pertanto, ferme le prerogative del legislatore nazionale, il giudice ha il dovere di

verificare sempre e in concreto - come in qualunque altro settore dell'ordinamento - la corretta applicazione del diritto

dell'Unione, che, notoriamente, prevale sulla legge nazionale ove con esso incompatibile, come previsto anche dalla

Costituzione italiana". È la seconda volta nel giro di pochi giorni che l'autorità giudiziaria, come spiegato in un articolo

di Today, boccia il trasferimento di migranti in Albania. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti

a l  n o s t r o  c a n a l e  w h a t s a p p :  c l i c c a  q u i  Seguic i  g ra tu i tamente  anche su l  cana le  Facebook:

https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/cronaca/porto-brindisi-probabile-destimazione-migrante-albania.html
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Il futuro della cure oncologiche e palliative, le innovazioni nel trattamento del tumore al
seno

BRINDISI - Si terrà sabato 16 novembre 2024, la seconda edizione del

congresso "Next generation of cancer care", presso la sede dell'Autorità

portuale del Mare Adriatico meridionale di Brindisi. L'obiettivo dell'evento è

quello di esplorare il futuro della cure oncologiche e palliative, affrontando le

più recenti innovazioni nel trattamento del tumore al seno e le sfide

organizzative nelle cure palliative, con interventi di esperti nazionali.

Un'occasione di aggiornamento e confronto per i professionisti della salute,

che permetterà ai partecipanti di conseguire nove crediti Ecm riconosciuti. I

lavori dureranno l'intera giornata e partiranno alle 8.30 con l'introduzione della

dottoressa Palma Fedele , che presiederà la prima parte del convegno, a cui

seguiranno i saluti istituzionali del presidente dell'Ordine dei Medici Brindisi,

Arturo Oliva , del direttore generale dell'Asl Brindisi Maurizio De Nuccio e del

direttore sanitario Vincenzo Gigantelli Il programma: si parte con tre "tavole

rotonde" La prima sessione sul "Next generation therapeutics del Breast

Cancer" si aprirà alle ore 9. Chairman Camillo Porta, moderatori Francesco

Giuliani, Gennaro Gadaleta Caldarola, Vincenzo Chiusti e Roberta Pellegrino.

Alle 12.45 partirà la seconda sessione dell'evento su "Il ruolo della ricerca clinica e delle associazioni di pazienti nella

promozione dell'innovazione". Chairman Matteo Landriscina. Moderatori: Francesco Giotta, Gennaro Palmiotti,

Mariangela Ciccarese, Giuseppe Cairo. Numerosi i relatori della mattinata: Marina Cazzaniga, Antonella Ferro, Anna

Natalizia Santoro, Antonio Gnoni, Alessandro Galiano, Stefano Burlizzi, Mauro Mastropasqua, Marianna Giampaglia,

Fracesca Pini, Ida Paris, Artor Niccoli Asabella, Mariangela Capodieci, Anna Russo, Raffaele Ardito, Alessandro

D'Amuri, Assunta Melaccio, Laura Lanotte, Valeria Snna, Antonella Licchetta, Stefania Bruno, Emanuela Lacalendola,

Sasso Nicola, Marcello Pellegrino, Elisabetta De Matteis, Alessandro Rizzo, Lucia Moraca, Amoruso Brunella,

Alessandra Fabi. Le cure, tra professionalità e innovazioni La seconda parte della giornata, invece, sarà presieduta

dal dottor Vito Fumai e si aprirà alle 14.30 con il tema "Rete locale di cure palliative: stato dell'arte alla luce dei nuovi

scenari normativi. Aggiornamenti sullo sviluppo delle reti". Moderatori: Vincenzo Gigantelli, Sante Minerba, Palma

Fedele, Salvatore Pisconti. Alle 15.15 seguirà la sessione "Pianificazione condivisa delle cure della normativa

all'applicazione", che verrà moderata da Giuseppe Pulito, Donatella Zollino, Filomena Puntillo e Massimo Lombardi. Il

terzo step del pomeriggio è intitolato "Terminalità, quando le terapie diventano accanimento", moderato da Vito

Fumai, Daniela Maiorano, Antonio Campa, Marcella Crusi. A chiudere il convegno la sessione sulle "Cure palliative tra

intelligenza umana ed artificiale" con Sergio Funtò, Cesare Salerno, Michele Lisco e Antonietta Pignatelli. I relatori del

pomeriggio saranno Antonella Caroli, Tommaso Fusaro, Gino Gobber, Antonietta Pignatelli, Felice

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/salute/tumore-seno-cure-palliative.html
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Spaccavento, Mariateresa Giglio, Evelina Pedaci, Antonio Tramacere, Sebastiano Argentiero, Mariano Bruni e

Miro Devicienti. L'evento, dotato di una segreteria scientifica composta da Palma Fedele, Vito Fumai e Antonietta

Pignatelli , si avvierà alla conclusione intorno alle 17.30. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti

a l  n o s t r o  c a n a l e  w h a t s a p p :  c l i c c a  q u i  Seguic i  g ra tu i tamente  anche su l  cana le  Facebook:

https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi
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Ristorante "Pic Nic": due imprenditori brindisini lo riporteranno ai fasti di un tempo

Firmato l'atto di concessione ventennale dell'edificio in zona Bocche di Puglia.

La struttura sarà ristrutturata e gestita da Giuseppe Danese e Dario Montanaro

BRINDISI - Lo storico "Pic Nic" tornerà in vita. Saranno gli imprenditori

brindisini Giuseppe Danese e Dario Montanaro a rilanciare il ristorante situato

poco prima della diga di Bocche di Puglia. Stamattina (lunedì 11 novembre),

nella sede di Bari dell 'Autorità d i  sistema portuale del Mar Adriat ico

meridionale, è stato firmato l'atto di concessione ventennale per il recupero e il

ripristino del vecchio fabbricato, da oltre un decennio diventato un rudere

fatiscente. Il Pic nic in passato è stato uno dei fiori all'occhiello della movida

sul litorale Brindisino. Lì vicino anche l'Estoril, altro locale rimasto impresso

nella memoria storica dei brindisini. Per molti anni, quella porzione di costa è

finita nel dimenticatoio. Adesso sembra arrivato il momento del riscatto.

L'Estoril è stato recuperato un paio di anni fa. Ora tocca al Pic Nic. La firma

odierna segna il culmine di un percorso iniziato con una manifestazione di

interesse pubblicata dall'Autorità d i  sistema portuale. L'ente raccolse otto

proposte. Due di queste furono scartate: una per destinazione d'uso ritenuta

inappropriata, l'altra per fatturato non sufficiente da parte del proponente. Le altre sei sono state invitate a fare istanza

di concessione. Alla fine a spuntarla sono stati Danese, noto imprenditore attivo nel settore della cantieristica navale,

nonché presidente del Distretto nautico pugliese, e Dario Montanaro, amministratore delegato del Marina di Brindisi.

La concessione è ventennale. Il canone annuale, ridotto del 50 percento nei primi tre anni, è pari a 25mila euro. Il

concessionario avrà l'onere, di non poco conto, di ristrutturare l'edificio. Oltre all'avvio di un ristorante, è in

programma, più avanti, la realizzazione di una piattaforma sul mare. "La tenacia dell'ente che dopo l'Estoril ha

fortemente voluto che anche il Picnic potesse essere recuperato e l'iniziativa di un gruppo di noti imprenditori locali

consentirà - si legge in un post dell'Autorità di sistema portuale - i far tornare ai vecchi fasti il ristorante , notissimo

soprattutto negli anni 60 , 70 e 80, impreziosendo tutta la zona. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia

iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui Seguici gratuitamente anche sul canale Facebook:

https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/economia/firmata-concessione-ristorante-picnic-brindisi.html
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Le immagini dello sbarco dei migranti arrivati dall'Albania

Nave Visalli della Guardia Costiera è arrivata intorno a mezzanotte nel porto

interno. L'approdo e lo sbarco nel seno di Levante Le immagini dello sbarco

dei sei migranti arrivatinel porto d i  Brindisi,  dopo la bocciatura del

trattenimento in Albania, da parte del tribunale di Roma. Gli stranieri sono

arrivati a bordo di Nave Visalli, della Guardia costiera. Rimani aggiornato sulle

notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui

S e g u i c i  g r a t u i t a m e n t e  a n c h e  s u l  c a n a l e  F a c e b o o k :

https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/ Video popolari.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/video/sbarco-migranti-guardia-costiera-porto-brindisi.html
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Cordoglio dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio per
l'operaio morto nel porto di Crotone

L'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio, guidata dal

presidente Andrea Agostinelli, si unisce alla famiglia Correale per il gravissimo

lutto. Nel manifestare profondo dolore, a nome dell'intera comunità portuale, il

presidente Agostineli esprime il proprio cordoglio e la propria vicinanza nei

confronti dei familiari e dei colleghi per la prematura scomparsa di Fabio

Correale, questa mattina nell'area portuale di Crotone.

Informatore Navale

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informatorenavale.it/news/cordoglio-dellautorita-di-sistema-portuale-dei-mari-tirreno-meridionale-e-ionio-per-loperaio-morto-nel-porto-di-crotone/
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Cordoglio dell'AdSP Mari Tirremo Meridionale e Ionio

11 novembre 2024 - L'Autorita' di Sistema portuale dei mari Tirreno

meridionale e Ionio, guidata dal presidente Andrea Agostinelli, si unisce alla

famiglia Correale per il gravissimo lutto. Nel manifestare profondo dolore, a

nome dell'intera comunità portuale, il presidente Agostinelli esprime il proprio

cordoglio e la propria vicinanza nei confronti dei familiari e dei colleghi per la

prematura scomparsa di Fabio Correale, questa mattina nell'area portuale di

Crotone.

Primo Magazine

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.primomagazine.net/2024/11/cordoglio-delladsp-mari-tirremo.html
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PONTE STRETTO, MORFINO (M5S): OPERAZIONE DILETTANTESCA, INTANTO TPL E' AI
MINIMI STORICI

(AGENPARL) - lun 11 novembre 2024 PONTE STRETTO, MORFINO (M5S):

OPERAZIONE DILETTANTESCA, INTANTO TPL E' AI MINIMI STORICI

PONTE STRETTO, MORFINO (M5S): OPERAZIONE DILETTANTESCA,

INTANTO TPL E' AI MINIMI STORICI ROMA, 11 NOV. - "E' incredibile il

dilettantismo con cui il governo e i manager da esso nominati nella "Stretto di

Messina Spa" insistono nell'approcciare al ponte. L'aspetto più grottesco è che

per un'opera così imponente, si stanno facendo passare per buone verifiche

fatto ormai 12-13 anni fa, i cui rilievi sono negli ingialliti incartamenti bocciati

mesi fa dalla commissione Via-Vas. Soprattutto, preoccupa la faciloneria con

cui l 'ad Ciucci ha replicato all ' Ist i tuto Nazionale di Geofisica sulla

documentazione relativa ai rischi sismici. E' giunta l'ora che Meloni ci metta la

faccia davanti al Parlamento. Il suo vice Salvini sta facendo colare a picco tutti

gli asset trasportistici del paese, dai treni ai taxi, dal trasporto aereo a quello

marittimo. Senza dimenticare il tpl, ridotto ai minimi storici. Sempre Salvini da

sei mesi sta lasciando molte aree della Sicilia senz'acqua, visto che in alcuni

comuni ancora oggi quella potabile arriva una volta a settimana. Di fronte a

tutto ciò, spendere 15 miliardi per un'unica infrastruttura di dubbia utilità è da camicia di forza. Anche perché per

completarla rischiano di volerci 15 anni e forse il doppio dei miliardi preventivati. Ora che arriva una manovra lacrime

e sangue, Meloni deve venirci a spiegare i motivi dell'ostinazione su quest'opera. E il perché di tanto dilettantismo".

Così in una nota la deputata M5s Daniela Morfino ------ Ufficio Stampa Parlamento Movimento 5 Stelle Save my

name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam.

Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://agenparl.eu/2024/11/11/ponte-stretto-morfino-m5s-operazione-dilettantesca-intanto-tpl-e-ai-minimi-storici/
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Crocierismo Sicilia orientale: impatto economico di 65 mln nel 2024 con 265mila
passeggeri. Entro il 2030 potrebbero raddoppiare

Stamane a Ortigia la presentazione dello studio sui traffici attuali e futuri tra

Catania, Siracusa e Pozzallo Crocierismo Sicilia orientale: impatto economico

di 65 milioni nel 2024 con 265mila passeggeri. Entro il 2030 potrebbero

raddoppiare Presentato il nuovo logo dei quattro porti gestiti dall'Adsp, che si

aggiunge a quello istituzionale IRACUSA - Sono 265mila i crocieristi sbarcati

nei porti di Catania, Siracusa e Pozzallo nel 2024 con un impatto economico di

oltre 65 milioni di euro, numeri che potrebbero addirittura raddoppiare entro il

2030 arrivando a 540mila, se saranno garantiti una serie di servizi e attuate le

opere infrastrutturali previste dall'Autorità di Sistema portuale del mare di

Sicilia orientale, che ha già avviato una serie di lavori e altri sono pronti per

essere appaltati. Stamane un confronto a più voci con illustri esperti e

rappresentanti istituzionali, riuniti nel Castello Maniace ad Ortigia in occasione

della presentazione dello studio "Lo stato della crocieristica nella Sicilia

orientale: ricadute attuali e prospettive future", curato dal presidente di

Risposte Turismo Francesco di Cesare insieme con l'analista senior Eleonora

Celeghin, i quali hanno illustrato punti di forza, criticità, numeri e dati che

testimoniano un grande interesse del mercato nei confronti del nostro territorio. "Si registrano ben 35 compagnie di

navi da crociera che hanno scelto quest'anno i tre porti. La spesa diretta è stata di oltre 29 milioni di euro (circa

136mila euro per nave), cifra che sale a oltre 65,7 milioni se si considera anche l'indiretto e l'indotto; nel 2030 solo la

spesa diretta potrebbe raggiungere quota 74,5 milioni. Questo tre porti rappresentano e rappresenteranno sempre di

più delle valide soluzioni di accosto per le compagnie". Il presidente dell'Adsp Francesco Di Sarcina ha ricordato la

necessità di fare sinergia tra i porti soprattutto alla luce dell'ingresso di Siracusa nella gestione dell'ente, a breve

operativo: "I tre porti dovranno avere banchine, attrezzature, costi e funzionalità uguali per offrire alle compagnie di

navigazione una proposta di altissimo livello, che sia in grado di esprimere al massimo le potenzialità, ancora in parte

celate, della portualità nella Sicilia orientale. Servirà anche l'impegno delle amministrazioni comunali che devono

essere pronte ad accogliere nei prossimi anni numeri ancora più significativi, a fronte dei progetti in corso di

realizzazione, che stanno pian piano trasformando gli scali attuali in porti del futuro, efficienti e moderni". Di Sarcina

ha poi presentato il nuovo logo, disegnato in house da Mario Arcidiacono e Umberto Passanisi che vede quattro

pallini di colore diverso uniti tra loro: il blu per Catania, il verde per Augusta, il bianco per Siracusa e il rosso per

Pozzallo che corrisponderanno ad un'immagine colorata nei porti stessi per rendere più incisiva la brand identity, che

manterrà comunque il logo istituzionale nazionale e userà questo ulteriore simbolo per la parte marketing-

promozionale. All'incontro, moderato dal direttore di Risposte Turismo
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Anthony La Salandra, hanno preso parte Paolo Tiralongo, in rappresentanza della Soprintendenza dei Beni culturali

di Siracusa; Patrizia Valenti, direttore generale Dipartimento Territorio e Ambiente e commissario straordinario libero

consorzio Ragusa; il sindaco di Siracusa Francesco Italia, che ha sottolineato l'importanza di fare rete con le altre

strutture portuali evidenziando ognuna una vocazione specifica ed evidenziato che il 60% dei crocieristi vuole tornare

nei luoghi che visita, e il 20% circa torna realmente per una vacanza più lunga, dunque aldilà dell'impatto immediato

c'è un'azione di marketing del territorio che il crocierismo incentiva e sviluppa; il sindaco di Pozzallo Roberto

Ammatuna che ha ribadito come Pozzallo è un "anello debole" di questo sistema portuale peró grazie alla gestione

dell'Adps sta facendo passi da gigante con tante progettualità work in progress. L'evento si è concluso con la tavola

rotonda dedicata alle traiettorie evolutive del turismo crocieristico nella Sicilia Sudorientale dal punto di vista degli

operatori con Raffaella Del Prete, general manager, Catania Cruise Port; Francesco Diana, public relation manager

Porto di Siracusa; Enrico Russino, responsabile marketing & comunicazione Azienda Gli Aromi; Sergio Senesi,

presidente Cemar Agency Network.
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Ogni nave da crociera porta 136mila euro nelle città portuali della Sicilia Orientale

SICILIA - Ogni nave da crociera porta in Sicilia guadagni milionari . Nel 2024, i

porti di Catania Siracusa e Pozzallo hanno registrato l'arrivo di 265.000

crocieristi , generando un impatto economico superiore ai 65 milioni di euro .

Secondo uno studio presentato al Castello Maniace di Ortigia, curato da

Francesco Di Cesare ed Eleonora Celeghin di Risposte Turismo , il settore

crocieristico nella Sicil ia orientale presenta prospettive di crescita

esponenziali, con una stima di 540mila arrivi e una spesa diretta che potrebbe

raggiungere i 74,5 milioni di euro entro il 2030 Cosa accadrà al settore in

Sicilia orientale quando anche Siracusa entrerà a pieno regime? Le prospettive

sono state al centro della presentazione dello studio "Lo stato della

crocieristica nella Sicilia orientale: ricadute attuali e prospettive future" Ogni

nave da crociera porta 136mila euro al territorio Attualmente, 35 compagnie di

navi da crociera hanno scelto i tre porti della Sicilia orientale, contribuendo a

una spesa diretta di oltre 29 milioni di euro , pari a circa 136.000 euro per ogni

nave . Le ricadute indirette e l'indotto portano il totale a 65,7 milioni di euro .

Questo dato riflette la capacità attrattiva che il territorio ha per il mercato

crocieristico internazionale. Il presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale Francesco Di

Sarcina , ha sottolineato il bisogno di sinergia tra i porti affidati all'ente, resa più urgente dall'ingresso del porto di

Siracusa nella gestione dell'Autorità Portuale della Sicilia orientale. "Il porto di Siracusa è prevalentemente

crocieristico e turistico, non credo possa cambiare la sua natura - ha spiegato Di Sarcina - le prospettive di sviluppo

devono essere viste nell'ottica di un'armonizzazione delle vocazioni degli altri porti del nostro sistema portuale, quindi

Catania da una parte e, in qualche misura, anche Pozzallo ", ha spiegato il presidente. Crocierismo "inespresso" in

Sicilia orientale Se Palermo si prepara a festeggiare il traguardo di 1 milione di crocieristi, tutta la Sicilia vuole

sviluppare le proprie potenzialità, potendo già contare su numeri in crescita. " Sono profondamente convinto che il

potenziale della Sicilia orientale sia ancora inespresso, e i segnali che ricevo confermano questa mia percezione " ha

spiegato ancora il presidente dell'Adsp. L'Autorità Portuale vuole avviare una fase "operativa" di sviluppo. " Dobbiamo

sincronizzare processi, procedure e infrastrutture affinché tutto il sistema portuale, con Siracusa come pedina

fondamentale, possa rilanciare il territorio dal punto di vista crocieristico ". Crociera in Sicilia orientale sì, crocierismo

di massa no La presenza, i ricavi e l'indotto generato dal crocierismo devono crescere, ma senza gravare sul

territorio . Il presidente Francesco Di Sarcina ha dichiarato di non volere un'attività di massa. " La mia preoccupazione

è che, tanto per Catania quanto per Siracusa, il traffico non diventi eccessivo, invasivo, disordinato o disorganizzato,

arrivando a creare danni invece
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che benefici ". I sindaci del comprensorio condividono la visione. " È necessario mantenere grande attenzione - ha

proseguito Di Sarcina - ma su questo punto, con i sindaci di Catania e Siracusa, c'è un'ottima intesa, e credo che

lavoreremo tutti insieme per il bene del territorio ". Blu Catania, verde Augusta, bianco Siracusa, rosso Pozzallo:

nuovo logo per i porti Durante l'incontro organizzato al Castello Maniace, è stato presentato il nuovo logo dei porti

della Sicilia orientale, ideato internamente da Mario Arcidiacono e Umberto Passanisi. Il logo è composto da quattro

cerchi di colore diverso uniti tra loro : blu per Catania , verde per Augusta , bianco per Siracusa e rosso per Pozzallo

Questi colori verranno utilizzati nei porti stessi per rendere più incisiva la brand identity , mantenendo comunque il

logo istituzionale nazionale, mentre questo ulteriore simbolo sarà utilizzato per finalità di marketing e promozione.

Tiralongo, Valenti e Italia presenti per Ragusa e Siracusa All'incontro, moderato dal direttore di Risposte Turismo

Anthony La Salandra , sono intervenuti rappresentanti istituzionali dei territori coinvolti. Paolo Tiralongo ha partecipato

in rappresentanza della Soprintendenza dei Beni culturali di Siracusa; Patrizia Valenti , direttore generale del

Dipartimento Territorio e Ambiente e commissario straordinario del Libero Consorzio di Ragusa, ha dato il suo

contributo alla discussione. Il sindaco di Siracusa, Francesco Italia , ha spiegato le caratteristiche specifiche e

vocazioni dei singoli porti della Sicilia orientale, sottolineando l'importanza di una collaborazione integrata. Ha anche

aggiunto che il 60% dei crocieristi manifesta il desiderio di tornare nei luoghi visitati , e circa il 20% lo fa

effettivamente , trasformando così l'esperienza crocieristica in un'occasione di marketing territoriale Il porto di

Pozzallo "un anello debole" secondo il sindaco Ammatuna Il sindaco di Pozzallo, Roberto Ammatuna , ha definito il

porto della città come un "anello debole" del sistema portuale, pur riconoscendo i progressi arrivati grazie alla

gestione dell'Autorità di Sistema Portuale della Sicilia Orientale attraverso la realizzazione dei progetti infrastrutturali

già in corso. La presentazione dello studio "Lo stato della crocieristica nella Sicilia orientale: ricadute attuali e

prospettive future" si è conclusa con una tavola rotonda dedicata alle prospettive del turismo crocieristico nel Sud Est

siciliano.
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Crocierismo Sicilia orientale: impatto economico di 65 mln nel 2024

Sono 265mila i crocieristi sbarcati nei porti di Catania, Siracusa e Pozzallo nel

2024 con un impatto economico di oltre 65 milioni di euro, numeri che

potrebbero addirittura raddoppiare entro il 2030 arrivando a 540mila, se

saranno garantiti una serie di servizi e attuate le opere infrastrutturali previste

dall'Autorità di Sistema portuale del mare di Sicilia orientale, che ha già avviato

una serie di lavori e altri sono pronti per essere appaltati. Stamane un

confronto a più voci con illustri esperti e rappresentanti istituzionali, riuniti nel

Castello Maniace a Ortigia in occasione della presentazione dello studio "Lo

stato della crocieristica nella Sicilia orientale: ricadute attuali e prospettive

future", curato dal presidente di Risposte Turismo Francesco di Cesare

insieme con l'analista senior Eleonora Celeghin, i quali hanno illustrato punti di

forza, criticità, numeri e dati che testimoniano un grande interesse del mercato

nei confronti del nostro territorio. "Si registrano ben 35 compagnie di navi da

crociera che hanno scelto quest'anno i tre porti. La spesa diretta è stata di oltre

29 milioni di euro (circa 136mila euro per nave), cifra che sale a oltre 65,7

milioni se si considera anche l'indiretto e l'indotto; nel 2030 solo la spesa

diretta potrebbe raggiungere quota 74,5 milioni. Questo tre porti rappresentano e rappresenteranno sempre di più

delle valide soluzioni di accosto per le compagnie". Il presidente dell'Adsp Francesco Di Sarcina ha ricordato la

necessità di fare sinergia tra i porti soprattutto alla luce dell'ingresso di Siracusa nella gestione dell'ente, a breve

operativo: "I tre porti dovranno avere banchine, attrezzature, costi e funzionalità uguali per offrire alle compagnie di

navigazione una proposta di altissimo livello, che sia in grado di esprimere al massimo le potenzialità, ancora in parte

celate, della portualità nella Sicilia orientale. Servirà anche l'impegno delle amministrazioni comunali che devono

essere pronte ad accogliere nei prossimi anni numeri ancora più significativi, a fronte dei progetti in corso di

realizzazione, che stanno pian piano trasformando gli scali attuali in porti del futuro, efficienti e moderni". Di Sarcina

ha poi presentato il nuovo logo, disegnato in house da Mario Arcidiacono e Umberto Passanisi che vede quattro

pallini di colore diverso uniti tra loro: il blu per Catania, il verde per Augusta, il bianco per Siracusa e il rosso per

Pozzallo che corrisponderanno ad un'immagine colorata nei porti stessi per rendere più incisiva la brand identity, che

manterrà comunque il logo istituzionale nazionale e userà questo ulteriore simbolo per la parte marketing-

promozionale. All'incontro, moderato dal direttore di Risposte Turismo Anthony La Salandra, hanno preso parte Paolo

Tiralongo, in rappresentanza della Soprintendenza dei Beni culturali di Siracusa; Patrizia Valenti, direttore generale

Dipartimento Territorio e Ambiente e commissario straordinario libero consorzio Ragusa; il sindaco di Siracusa

Francesco Italia, che ha sottolineato l'importanza di fare rete con le
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altre strutture portuali evidenziando ognuna una vocazione specifica ed evidenziato che il 60% dei crocieristi vuole

tornare nei luoghi che visita, e il 20% circa torna realmente per una vacanza più lunga, dunque aldilà dell'impatto

immediato c'è un'azione di marketing del territorio che il crocierismo incentiva e sviluppa; il sindaco di Pozzallo

Roberto Ammatuna che ha ribadito come Pozzallo è un "anello debole" di questo sistema portuale però grazie alla

gestione dell'Adps sta facendo passi da gigante con tante progettualità work in progress. L'evento si è concluso con la

tavola rotonda dedicata alle traiettorie evolutive del turismo crocieristico nella Sicilia Sudorientale dal punto di vista

degli operatori con Raffaella Del Prete, general manager, Catania Cruise Port; Francesco Diana, public relation

manager Porto di Siracusa; Enrico Russino, responsabile marketing & comunicazione Azienda Gli Aromi; Sergio

Senesi, presidente Cemar Agency Network.
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Crocierismo nella Sicilia orientale: i porti di Pozzallo, Siracusa e Catania hanno accolto
265 mila visitatori

Nel 2024, i porti di Catania, Siracusa e Pozzallo hanno accolto 265mila

crocieristi , generando un impatto economico di oltre 65 milioni di euro .

Secondo le stime, questi numeri potrebbero arrivare a 540mila visitatori e una

spesa diretta di 74,5 milioni di euro entro il 2030, a patto che vengano

completate le opere infrastrutturali e implementati nuovi servizi, come indicato

dall' Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale . L'analisi sulle

attuali ricadute e sulle prospettive future del settore crocieristico nella Sicilia

orientale è stata presentata presso il Castello Maniace di Ortigia, alla presenza

di esperti e rappresentanti istituzionali. Un nuovo logo promozionale dei porti

siciliani Durante l'incontro, il presidente dell' Adsp Francesco Di Sarcina , ha

sottolineato l'importanza di unificare le dotazioni e le funzionalità dei porti per

offrire alle compagnie una proposta omogenea e di alta qualità. Ha anche

illustrato il nuovo logo promozionale dei porti siciliani, disegnato da Mario

Arcidiacono e Umberto Passanisi , che include quattro pallini colorati per

rappresentare i porti: blu per Catania, verde per Augusta, bianco per Siracusa

e rosso per Pozzallo. La manifestazione ha visto anche l'intervento di Patrizia

Valenti , commissario del Libero Consorzio di Ragusa, e dei sindaci Francesco Italia (Siracusa) e Roberto Ammatuna

(Pozzallo), i quali hanno evidenziato il valore del crocierismo non solo per l'economia immediata, ma anche come

incentivo per i visitatori a ritornare per soggiorni più lunghi. L'evento si è concluso con una tavola rotonda sulle

strategie di crescita del turismo crocieristico nella Sicilia sudorientale, moderata dal direttore di Risposte Turismo ,

Anthony La Salandra, e con il contributo di vari professionisti del settore. © Riproduzione riservata Invia le tue

segnalazioni a info@ragusaoggi.it.
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SISTEMA PORTUALE DELLA SICILIA ORIENTALE.

Dopo il via libera dal Ministero, si va verso il passaggio formale del porto

grande all'autorità di sistema portuale della Sicilia Orientale. Il verbale è stato

oggetto di discussione stamattina lunedì al castello Maniace in occasione della

presentazione dello studio "Lo stato della crocieristica nella Sicilia Orientale:

ricadute attuali e prospettive future". A fare gli onori di casa è stato i l

presidente dell'Adps Francesco di Sarcina, che apporrà la firma al verbale di

consegna delle aree demaniali marittime insieme con un responsabile

dell'assessore regionale al Territorio e Ambiente. Come si ricorderà, Il dibattito

sulla possibilità di inglobare porto grande e rada di santa Panagia all'autorità

portuale è stato avviato nell'aula su iniziativa del consigliere comunale,

Massimo Milazzo, il quale ha sollevato la problematica sostenendo

l'importanza di aderire al sistema portuale della Sicilia Sud Orientale.

Un'ulteriore spinta è arrivata dal ministro per il Sud, Nello Musumeci il quale,

superando una prima valutazione negativa espressa quando era presidente

della Regione, ha detto a chiare lettere che il governo Meloni fosse pronto a

recepire le istanze degli amministratori pubblici, anche loro, in passato, di

trasverso sulla prospettiva portuale. Il timore diffuso era concentrato sulla pari dignità di rappresentanza nella

governance dell'Adps. Il passaggio decisivo è stato consumato nel mese di marzo quando, nell'ambito del disegno di

legge n. 986, è stato approvato in Senato un emendamento a firma del senatore Antonio Nicita, che, anche per

valorizzare gli asset strategici del siracusano, inserisce la rada di S. Panagia e del Porto grande di Siracusa,

all'interno dell'Autorità portuale di sistema della Sicilia orientale. "l'Autorità portuale metterà in campo tutte le attività di

promozione dei traffici di natura crocierista per quanto riguarda e il porto grande nel rispetto delle proprie peculiarità",

ha sempre sostenuto il presidente dell'Adps. Per il porticciolo di Santa Panagia, il gettito economico garantito oscilla

tra i 10 ed i 12 milioni di euro l'anno. "Introiti - dice Di Sarcina - che sono ripartiti tra Stato e Regione ma nulla finisce

nelle casse del capoluogo. Con la gestione dell'Adsp quei soldi sarebbero destinati per dragaggi, banc.

Siracusa Live

Augusta

https://www.srlive.it/sistema-portuale-della-sicilia-orientale/


 

lunedì 11 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 76

[ § 2 5 0 9 5 5 3 8 § ]

Siracusa entra ufficialmente nell'Autorità e turismo crocieristico, Di Sarcina: "priorità la
banchina due"

Siracusa ufficializza l'entrata nell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di

Sicilia Orientale, che già comprende Augusta, Catania e Pozzallo. Di questo, e

dei primi interventi sul territorio, ma anche di turismo, si è parlato questa

mattina al Castello Maniace, all'interno del convegno dedicato alla crocieristica

organizzato da "Risposte Turismo," società di consulenza e ricerca

specializzata nel settore turistico e promotrice dell'"Italian Cruise Day."

Prevista per oggi la firma del verbale di consegna delle aree demaniali

marittime, tra cui il Porto Grande, la marina di Ortigia e la baia di Santa

Panagia, che così passano ufficialmente sotto la gestione dell'Autorità di

Sistema Portuale. Il documento viene sottoscritto dall'assessorato regionale

del Territorio e dell'ambiente, presieduto da Giusi Savarino, e dal presidente

dell'Autorità portuale, Francesco Di Sarcina. " Per quanto riguarda il rientro di

Msc - dichiara Di Sarcina rispondendo alle domande dei giornalisti su un

possibile rientro di Msc a Siracusa - Beh, io come dico sempre, a me

interessa che il sistema portuale funzioni, funziona al meglio. Noi dobbiamo

fare dei lavori di miglioramento delle infrastrutture di Siracusa, come del resto

anche di Catania e di Pozzallo. Ci sono interventi dal punto di vista infrastrutturale e anche dal punto di vista

organizzativo, cioè quello di creare un sistema unitario di gestione di tutti i porti del nostro sistema così da evitare di

fare una concorrenza interna dannosa per l'intero sistema. Se tornerà Msc? Io questo non lo so dire in questa

occasione sicuramente posso dire che Msc è una società di primario livello al mondo che ha investito su Messina e

quindi penso che sia più interessata a Siracusa che a Catania, perché Catania è troppo vicino a Messina, quindi non

credo che abbia interesse a Catania. Se tornerà a Siracusa, questo dipenderà da quanto saremo bravi noi a fare

sistema e a renderci appetibili". Sui primi interventi necessari, Di Sarcina dice : "Bisogna sistemare il problema dei

fondali e poi bisogna fare una stazione marittima. Dobbiamo programmarlo e ragionare, ma la prima cosa da fare è

rendere operativa quella banchina due, perché così porteremo altre navi in rada". L'evento si è concluso con una

tavola rotonda intitolata "Le traiettorie evolutive del turismo crocieristico nella Sicilia sud-orientale: il punto di vista

degli operatori". 11 Novembre 2024 © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni Stampa Articolo © Riproduzione

riservata - Termini e Condizioni.
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Crocierismo Sicilia orientale: impatto economico di 65 milioni nel 2024 con 265mila
passeggeri

Sono 265mila i crocieristi sbarcati nei porti di Catania, Siracusa e Pozzallo nel

2024 con un impatto economico di oltre 65 milioni di euro, numeri che

potrebbero addirittura raddoppiare entro il 2030 arrivando a 540mila, se

saranno garantiti una serie di servizi e attuate le opere infrastrutturali previste

dall'Autorità di Sistema portuale del mare di Sicilia orientale, che ha già avviato

una serie di lavori e altri sono pronti per essere appaltati. Stamane un

confronto a più voci con illustri esperti e rappresentanti istituzionali, riuniti nel

Castello Maniace ad Ortigia in occasione della presentazione dello studio "Lo

stato della crocieristica nella Sicilia orientale: ricadute attuali e prospettive

future", curato dal presidente di Risposte Turismo Francesco di Cesare

insieme con l'analista senior Eleonora Celeghin, i quali hanno illustrato punti di

forza, criticità, numeri e dati che testimoniano un grande interesse del mercato

nei confronti del nostro territorio. Si registrano ben 35 compagnie di navi da

crociera che hanno scelto quest'anno i tre porti. La spesa diretta è stata di oltre

29 milioni di euro (circa 136mila euro per nave), cifra che sale a oltre 65,7

milioni se si considera anche l'indiretto e l'indotto; nel 2030 solo la spesa

diretta potrebbe raggiungere quota 74,5 milioni. Questo tre porti rappresentano e rappresenteranno sempre di più

delle valide soluzioni di accosto per le compagnie. Il presidente dell'Adsp Francesco Di Sarcina ha ricordato la

necessità di fare sinergia tra i porti soprattutto alla luce dell'ingresso di Siracusa nella gestione dell'ente, a breve

operativo: " I tre porti dovranno avere banchine, attrezzature, costi e funzionalità uguali per offrire alle compagnie di

navigazione una proposta di altissimo livello, che sia in grado di esprimere al massimo le potenzialità, ancora in parte

celate, della portualità nella Sicilia orientale. Servirà anche l'impegno delle amministrazioni comunali che devono

essere pronte ad accogliere nei prossimi anni numeri ancora più significativi, a fronte dei progetti in corso di

realizzazione, che stanno pian piano trasformando gli scali attuali in porti del futuro, efficienti e moderni ". Di Sarcina

ha poi presentato il nuovo logo, disegnato in house da Mario Arcidiacono e Umberto Passanisi che vede quattro

pallini di colore diverso uniti tra loro: il blu per Catania, il verde per Augusta, il bianco per Siracusa e il rosso per

Pozzallo che corrisponderanno ad un'immagine colorata nei porti stessi per rendere più incisiva la brand identity, che

manterrà comunque il logo istituzionale nazionale e userà questo ulteriore simbolo per la parte marketing-

promozionale. All'incontro, moderato dal direttore di Risposte Turismo Anthony La Salandra, hanno preso parte Paolo

Tiralongo, in rappresentanza della Soprintendenza dei Beni culturali di Siracusa; Patrizia Valenti, direttore generale

Dipartimento Territorio e Ambiente e commissario straordinario libero consorzio Ragusa; il sindaco di Siracusa

Francesco Italia, che ha sottolineato l'importanza di fare rete con le
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altre strutture portuali evidenziando ognuna una vocazione specifica ed evidenziato che il 60% dei crocieristi vuole

tornare nei luoghi che visita, e il 20% circa torna realmente per una vacanza più lunga, dunque aldilà dell'impatto

immediato c'è un'azione di marketing del territorio che il crocierismo incentiva e sviluppa; il sindaco di Pozzallo

Roberto Ammatuna che ha ribadito come Pozzallo è un "anello debole" di questo sistema portuale peró grazie alla

gestione dell'Adps sta facendo passi da gigante con tante progettualità work in progress. L'evento si è concluso con la

tavola rotonda dedicata alle traiettorie evolutive del turismo crocieristico nella Sicilia Sudorientale dal punto di vista

degli operatori con Raffaella Del Prete, general manager, Catania Cruise Port; Francesco Diana, public relation

manager Porto di Siracusa; Enrico Russino, responsabile marketing & comunicazione Azienda Gli Aromi; Sergio

Senesi, presidente Cemar Agency Network. 11 Novembre 2024 © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni

Stampa Articolo © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni.
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Crocierismo Sicilia orientale: impatto economico di 65 milioni nel 2024 con 265mila
passeggeri

Sono 265mila i crocieristi sbarcati nei porti di Catania, Siracusa e Pozzallo nel

2024 con un impatto economico di oltre 65 milioni di euro, numeri che

potrebbero addirittura raddoppiare entro il 2030 arrivando a 540mila, se

saranno garantiti una serie di servizi e attuate le opere infrastrutturali previste

dall'Autorità di Sistema portuale del mare di Sicilia orientale, che ha già avviato

una serie di lavori e altri sono pronti per essere appaltati. Stamane un

confronto a più voci con illustri esperti e rappresentanti istituzionali, riuniti nel

Castello Maniace ad Ortigia in occasione della presentazione dello studio "Lo

stato della crocieristica nella Sicilia orientale: ricadute attuali e prospettive

future", curato dal presidente di Risposte Turismo Francesco di Cesare

insieme con l'analista senior Eleonora Celeghin, i quali hanno illustrato punti di

forza, criticità, numeri e dati che testimoniano un grande interesse del mercato

nei confronti del nostro territorio. "Si registrano ben 35 compagnie di navi da

crociera che hanno scelto quest'anno i tre porti. La spesa diretta è stata di oltre

29 milioni di euro (circa 136mila euro per nave), cifra che sale a oltre 65,7

milioni se si considera anche l'indiretto e l'indotto; nel 2030 solo la spesa

diretta potrebbe raggiungere quota 74,5 milioni. Questo tre porti rappresentano e rappresenteranno sempre di più

delle valide soluzioni di accosto per le compagnie". Il presidente dell'Adsp Francesco Di Sarcina ha ricordato la

necessità di fare sinergia tra i porti soprattutto alla luce dell'ingresso di Siracusa nella gestione dell'ente, a breve

operativo: "I tre porti dovranno avere banchine, attrezzature, costi e funzionalità uguali per offrire alle compagnie di

navigazione una proposta di altissimo livello, che sia in grado di esprimere al massimo le potenzialità, ancora in parte

celate, della portualità nella Sicilia orientale. Servirà anche l'impegno delle amministrazioni comunali che devono

essere pronte ad accogliere nei prossimi anni numeri ancora più significativi, a fronte dei progetti in corso di

realizzazione, che stanno pian piano trasformando gli scali attuali in porti del futuro, efficienti e moderni". Di Sarcina

ha poi presentato il nuovo logo, disegnato in house da Mario Arcidiacono e Umberto Passanisi che vede quattro

pallini di colore diverso uniti tra loro: il blu per Catania, il verde per Augusta, il bianco per Siracusa e il rosso per

Pozzallo che corrisponderanno ad un'immagine colorata nei porti stessi per rendere più incisiva la brand identity, che

manterrà comunque il logo istituzionale nazionale e userà questo ulteriore simbolo per la parte marketing-

promozionale. All'incontro, moderato dal direttore di Risposte Turismo Anthony La Salandra, hanno preso parte Paolo

Tiralongo, in rappresentanza della Soprintendenza dei Beni culturali di Siracusa; Patrizia Valenti, direttore generale

Dipartimento Territorio e Ambiente e commissario straordinario libero consorzio Ragusa; il sindaco di Siracusa

Francesco Italia, che ha sottolineato l'importanza di fare rete con le altre strutture portuali evidenziando ognuna
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una vocazione specifica ed evidenziato che il 60% dei crocieristi vuole tornare nei luoghi che visita, e il 20% circa

torna realmente per una vacanza più lunga, dunque aldilà dell'impatto immediato c'è un'azione di marketing del

territorio che il crocierismo incentiva e sviluppa; il sindaco di Pozzallo Roberto Ammatuna che ha ribadito come

Pozzallo è un "anello debole" di questo sistema portuale peró grazie alla gestione dell'Adps sta facendo passi da

gigante con tante progettualità work in progress. L'evento si è concluso con la tavola rotonda dedicata alle traiettorie

evolutive del turismo crocieristico nella Sicilia Sudorientale dal punto di vista degli operatori con Raffaella Del Prete,

general manager, Catania Cruise Port; Francesco Diana, public relation manager Porto di Siracusa; Enrico Russino,

responsabile marketing & comunicazione Azienda Gli Aromi; Sergio Senesi, presidente Cemar Agency Network.
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Golfo di Palermo, Marevivo avvia la rigenerazione della Posidonia oceanica

È la seconda fase del progetto promosso con il supporto dei fondi 8x1000

dell'Istituto Buddista Italiano Soka Gakkai Al via " Rigenerare ", una delle azioni

previste da " 3R per il Mare ", progetto di Marevivo , promosso con il supporto

dei fondi 8x1000 dell'Istituto Buddista Italiano Soka Gakkai", che ha l'obiettivo

di proteggere e valorizzare la biodiversità marina anche attraverso interventi di

rigenerazione, per dare nuovo respiro alle risorse naturali. Si sono appena

concluse, infatti, le operazioni di riforestazione di 100 metri quadri con rizomi

di Posidonia oceanica nel Golfo di Palermo, lungo la costa nord occidentale

della Sicilia, nelle acque antistanti la borgata marinara denominata Acqua dei

Corsari (Bandita), area marina degradata che, nella prima metà del secolo

scorso, ospitava ancora una rigogliosa prateria di Posidonia oceanica.

L'obiettivo dell'intervento è riforestare una porzione di fondale marino a matte

morta a una profondità di circa 13-14 metri, posizionando 78 moduli di

ancoraggio per un totale di circa 2.400 fasci di Posidonia trapiantati.

L'intervento sarà realizzato impiegando un prodotto innovativo costituito da un

modulo di ancoraggio per la riforestazione con Posidonia dei fondali,

realizzato con materiali sostenibili e biodegradabili a basso impatto ambientale. Sulla base dei dati disponibili, si può

stimare che 100 mq di prateria di posidonia, una volta a regime, potranno assorbire fino a 8 tonnellate di CO l'anno. Il

sito verrà monitorato a cadenza regolare sino alla fine del progetto - che ha una durata di 24 mesi - per valutare se le

operazioni di trapianto avranno prodotto il processo di recupero desiderato. La Posidonia ha grande valore

ecologico, essendo una specie endemica del Mediterraneo, cioè presente solo lungo le coste di questo bacino, dove

forma estese praterie sommerse che costituiscono uno degli ecosistemi più importanti e ricchi di biodiversità del

nostro mare. È considerata un indicatore ecologico estremamente sensibile al cambiamento delle condizioni

ambientali e, essendo una pianta, produce ossigeno e assorbe anidride carbonica garantendo la vita sulla Terra.

Grazie alla loro diffusione, le praterie hanno, inoltre, un ruolo fondamentale anche nel garantire e difendere la

biodiversità della fauna marina: un ettaro di prateria può ospitare fino a 350 specie diverse di creature marine

offrendo rifugio e nutrimento a crostacei, pesci e numerose altre specie di elevata importanza ambientale ed

economica. Condividi Tag marevivo ambiente Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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Palermo, al via in Fincantieri la costruzione del traghetto della Regione

PALERMO - Al via allo stabilimento Fincantieri di Palermo la costruzione del

traghetto della Regione. "Oggi è un giorno significativo per il cantiere del

capoluogo e per l'intero comparto industriale siciliano. L'avvio della

costruzione di un traghetto, rappresenta non solo un importante obiettivo

raggiunto, ma anche una spinta decisiva per l'economia e l'occupazione nel

territorio". Lo affermano Edy Tamajo, assessore regionale alle Attività

Produttive, e il deputato regionale di Forza Italia, Gaspare Vitrano, presidente

Commissione Attività Produttive all'Ars. "Questo progetto è il risultato di anni

di sforzi e impegno da parte dei lavoratori e delle lavoratrici, e della sinergia tra

Fincantieri e il governo Schifani. Ora ci auguriamo che venga dato il via libera

per la costruzione di un secondo traghetto, consolidando ulteriormente

l'eccellenza della nostra cantieristica," continuano Tamajo e Vitrano. I due

esponenti sottolineano inoltre l'importanza del completamento del bacino di

carenaggio da 150mila tonnellate: "È un'infrastruttura strategica per il futuro del

cantiere e per il potenziamento delle attività di costruzione e manutenzione

navale a Palermo. È necessario accelerare i tempi e dare seguito agli impegni

assunti per garantire nuove prospettive e stabilità occupazionale." "Continueremo a sostenere e vigilare su questi

progetti per assicurare uno sviluppo sostenibile e duraturo nel settore, essenziale per il rilancio industriale della

Sicilia," concludono. "Oggi per lo stabilimento Fincantieri di Palermo è un giorno importante, c'è stato il taglio della

prima lamiera per la costruzione di un traghetto ordinato dalla Regione Sicilia. Dopo tanto tempo si torna finalmente a

costruire navi intere - dicono Enzo Comella e Giovanni Gerbino, segretari della Uilm Sicilia e Uilm Palermo -. Da anni

- aggiungono - questo sindacato si è mobilitato per raggiungere questo obiettivo grazie soprattutto all'impegno di tutti i

lavoratori e lavoratrici insieme al management di Fincantieri Palermo. Serve continuare su questa strada e adesso

aspettiamo con fiducia il via libera della Regione all'assegnazione della costruzione del secondo traghetto. Vogliamo,

inoltre, sollecitare l'autorità portuale sull'inizio dei lavori del bacino da 150mila tonnellate, nell'ultimo incontro il

presidente Pasqualino Monti ne aveva promesso l'avvio lo scorso luglio ma ad oggi ancora nulla. Ricordiamo -

concludono i sindacalisti - che questa opera infrastrutturale è di fondamentale importanza per le costruzioni,

riparazioni e trasformazione navale. Il futuro del cantiere, e di tutti i lavoratori, dipende anche da questo". Leggi qui

tutte le notizie di Palermo.

LiveSicilia

Palermo, Termini Imerese
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VIDEO | Isole minori, alla Fincantieri s'inizia a costruire il primo traghetto della Regione: ci
lavoreranno 2 mila operai

La nave, lunga circa 140 metri, potrà ospitare fino a mille passeggeri e costerà

120 milioni. La consegna è prevista per l'estate 2026. Sarà impiegata nei

collegamenti da e per Lampedusa, Linosa, Pantelleria. Oggi il taglio della

lamiera dopo il contratto firmato nel 2023, che include anche l'opzione per un

secondo mezzo Nello stabilimento Fincantieri di Palermo è iniziata la

costruzione del primo traghetto della Regione che verrà impiegato dal

concessionario dei servizi marittimi nei collegamenti con le isole minori di

Lampedusa, Linosa e Pantelleria. Alla cerimonia del taglio della lamiera hanno

partecipato Biagio Mazzotta, presidente di Fincantieri; Luigi Matarazzo,

direttore generale della Divisione Navi Mercantili del Gruppo; Marcello

Giordano, direttore del cantiere, che hanno accolto l'assessore regionale delle

Infrastrutture e della Mobilità, Alessandro Aricò, presente alla cerimonia su

delega del governatore Renato Schifani. La nave sarà interamente costruita

nel cantiere palermitano con consegna prevista per il 2026. L'avvio dei lavori

arriva dopo la sottoscrizione del contratto tra la Regione Siciliana e Fincantieri

avvenuta nel 2023, per un importo a base d'asta di quasi 120 milioni di euro. Il

contratto include anche l'opzione per un secondo traghetto. Con questo progetto, nato con l'obiettivo di potenziare i

collegamenti con le isole minori della Sicilia, la Regione Siciliana sarà la prima in Italia a essere totalmente

proprietaria di un'unità di questo tipo, che verrà utilizzata dal concessionario dei servizi marittimi, che oggi è la

compagnia di navigazione Caronte&Tourist isole minori. Il nuovo traghetto, un ro-pax classe A, si distingue per le sue

caratteristiche tecnologiche avanzate, specialmente in tema di sostenibilità ambientale. Con una lunghezza di circa

140 metri e una stazza lorda di circa 14.500 tonnellate, la nave potrà trasportare fino a mille passeggeri e 200

automobili, raggiungendo una velocità massima di 19 nodi. La propulsione sarà assicurata da un motore dual fuel,

ovvero alimentato a diesel e gas naturale liquefatto (LNG), il combustibile marino più ecologico al momento

disponibile su larga scala. L'unità disporrà anche di un impianto fotovoltaico che, in combinazione con un gruppo

batterie, permetterà la permanenza in porto a emissioni zero per circa quattro ore. "La cerimonia di oggi segna l'avvio

di un progetto di rilevanza strategica, che conferma il ruolo centrale dello stabilimento di Palermo - ha dichiarato

Biagio Mazzotta, presidente di Fincantieri -. L'operazione testimonia la nostra capacità di coniugare l'eccellenza

industriale con lo sviluppo del territorio, elemento che è parte fondamentale del nostro dna. Con questo progetto,

infatti, puntiamo sulle tecnologie per la riduzione dell'impatto ambientale che rispondono alle esigenze della transizione

energetica per il trasporto marittimo del futuro. Siamo orgogliosi che la nuova unità venga costruita per intero nel

cantiere di Palermo che, grazie alle sue maestranze altamente specializzate, coniuga tradizione e innovazione". "Oggi

celebriamo

Palermo Today
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un momento significativo per la Sicilia - commenta Renato Schifani - con l'inizio dei lavori per la costruzione del

nuovo traghetto regionale, un'opera simbolo di progresso e attenzione alle esigenze della nostra comunità. Questa

nave rappresenta un impegno concreto per rafforzare i collegamenti e migliorare la qualità della vita dei cittadini delle

isole minori, garantendo trasporti moderni, sicuri e rispettosi dell'ambiente. Siamo orgogliosi che Fincantieri, leader

mondiale della navalmeccanica, costruisca interamente questa nave nel cantiere di Palermo, valorizzando le

competenze locali e generando opportunità di lavoro per il nostro territorio. Con la sua realizzazione, saremo la prima

Regione in Italia a possedere un traghetto di proprietà esclusiva, confermando il nostro impegno nel valorizzare e

innovare il sistema di trasporti regionale". Per l'assessore regionale delle Infrastrutture e della Mobilità, Alessandro

Aricò "il governo Schifani è ancora una volta protagonista, siamo stati la prima Regione in Italia ad attivare i fondi del

Pnrr sull'acquisto dei mezzi navali e oggi siamo in Fincantieri, dove assistiamo all'avvio dei lavori di questo imponente

mezzo navale, il primo traghetto made in Sicily, realizzato interamente nello stabilimento di Palermo. Stiamo creando

un indotto importante, con una commessa che vale quasi 120 milioni e prevediamo di esercitare il diritto di opzione

per l'acquisizione di una seconda nave". "Oggi è un giorno significativo per il cantiere Fincantieri di Palermo e per

l'intero comparto industriale siciliano. L'avvio della costruzione di un traghetto, rappresenta non solo un importante

obiettivo raggiunto, ma anche una spinta decisiva per l'economia e l'occupazione nel territorio", dichiarano Edy

Tamajo, assessore regionale alle Attività Produttive, e il deputato regionale di Forza Italia, Gaspare Vitrano. "Questo

progetto è il risultato di anni di sforzi e impegno da parte dei lavoratori e delle lavoratrici, e della sinergia tra

Fincantieri e il governo Schifani. Ora ci auguriamo che venga dato il via libera per la costruzione di un secondo

traghetto, consolidando ulteriormente l'eccellenza della nostra cantieristica", continuano Tamajo e Vitrano. I due

esponenti sottolineano inoltre l'importanza del completamento del bacino di carenaggio da 150 mila tonnellate: "E'

un'infrastruttura strategica per il futuro del cantiere e per il potenziamento delle attività di costruzione e manutenzione

navale a Palermo. È necessario accelerare i tempi e dare seguito agli impegni assunti per garantire nuove prospettive

e stabilità occupazionale". "Continueremo a sostenere e vigilare su questi progetti per assicurare uno sviluppo

sostenibile e duraturo nel settore, essenziale per il rilancio industriale della Sicilia".

Palermo Today
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Taglio della lamiera a Palermo per il nuovo traghetto della Regione Siciliana

Cantieri Fincantieri torna a produrre traghetti sull'isola, l'ente alla ricerca del

finanziamento per l'opzione di Redazione SHIPPING ITALY Fincantieri ha

avviato la costruzione del nuovo traghetto per la Regione Siciliana a copertura

delle tratte tra l'isola e Lampedusa, Linosa e Pantelleria. La consegna è

prevista entro l'estate del 2026 e l'investimento è di 120 milioni di euro. Il

contratto include anche l'opzione per la costruzione di un secondo traghetto,

per cui la Regione è a caccia di almeno altri 20 milioni di euro , da aggiungere

ai 120 a base d'asta, per via dell'aumento delle materie prime. Oggi, nello

stabilimento Fincantieri di Palermo, si è svolta la cerimonia del taglio della

lamiera alla presenza di Biagio Mazzotta, presidente di Fincantieri, Luigi

Matarazzo, direttore generale della divisione navi mercantili del Gruppo,

Marcello Giordano, direttore del cantiere, l'assessore regionale delle

Infrastrutture e della Mobilità, Alessandro Aricò. Il nuovo traghetto, un Ropax

classe A, si distingue per le sue caratteristiche tecnologiche avanzate,

specialmente in tema di sostenibilità ambientale. Con una lunghezza di circa

140 metri e una stazza lorda di circa 14.500 tonnellate, la nave potrà

trasportare fino a 1.000 passeggeri e 200 automobili, raggiungendo una velocità massima di 19 nodi. L'unità disporrà

anche di un impianto fotovoltaico che, in combinazione con un gruppo batterie, permetterà la permanenza in porto a

emissioni zero per circa quattro ore. "La cerimonia di oggi segna l'avvio di un progetto di rilevanza strategica, che

conferma il ruolo centrale dello stabilimento di Palermo - ha dichiarato Mazzotta - l'operazione testimonia la nostra

capacità di coniugare l'eccellenza industriale con lo sviluppo del territorio. Con questo progetto puntiamo sulle

tecnologie per la riduzione dell'impatto ambientale che rispondono alle esigenze della transizione energetica per il

trasporto marittimo del futuro. Siamo orgogliosi che la nuova unità venga costruita per intero nel cantiere di Palermo

che, grazie alle sue maestranze altamente specializzate, coniuga tradizione e innovazione". "Al cantiere di Palermo

abbiamo riportato, dopo tanti anni, la costruzione di un traghetto. Conosco bene lo stabilimento del capoluogo

siciliano, un cantiere dove noi abbiamo riportato la new building, come la chiamiamo noi, cioè la parte di costruzione

end to end di un progetto. È qualcosa di importante su cui Fincantieri continuerà a puntare" ha aggiunto Matarazzo.

ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU

WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Al Cruise Terminal del porto di Palermo cala il sipario sulla Borsa del Turismo
Extralberghiero

BTE prosegue adesso solo per i buyer internazionali che visiteranno varie

località dell'Isola soggiornando in strutture extralberghiere Tre giornate di

seminari, incontri, B2B. Oltre 400 titolari di aziende extralberghiere presenti e

40 stand in rappresentanza di istituzioni e territori. Si è chiusa ieri con un

assaggio del Palio dei Normanni di Piazza Armerina, l'VIII edizione della BTE,

la Borsa del Turismo Extralberghiero, diventata un punto di riferimento per lo

sviluppo del turismo siciliano e soprattutto di quelle località ancora poco

conosciute, fuori dalle città d'arte e meta di viaggiatori che cercano un turismo

più sostenibile, autentico, in armonia con la natura. In questi luoghi

l'extralberghiero rappresenta la fetta maggiore, a volte unica, di ospitalità

turistica: B&B, case vacanza, agriturismi, glamping, casali La Borsa crea non

solo un momento di incontro tra i titolari di queste strutture e buyer

internazionali interessati a questa fetta di mercato ma è anche una vetrina per

territori, esperienze e servizi al viaggiatore. "Siamo estremamente soddisfatti

della risposta di questa edizione. Tavole rotonde e seminari hanno registrato

sempre il tutto esaurito. L'area Expò ha richiamato anche numerosi cittadini e il

numero dei B2B ha superato le nostre aspettative" , dice il direttore di Confesercenti Sicilia Michele Sorbera "È la

dimostrazione - aggiunge Vicio Sole , presidente di Assoturismo Sicilia - che il lavoro congiunto tra Istituzioni e

Associazioni di rappresentanza è fondamentale per produrre sviluppo e una nuova cultura del turismo in grado di

sposare sostenibilità e innovazione". "Il privato deve fare la sua parte per far sì che la ricettività, le competenze, le

professionalità di chi opera nell'ambito della proposizione turistica siano all'altezza e rispondano al meglio rispetto alle

esigenze del mercato del turismo. Con la BTE facciamo la nostra parte e sosteniamo le imprese fornendo opportunità

di formazione anche durante tutto l'anno", conclude Salvo Basile , coordinatore Assoturismo Sicilia. Tra i focus di

quest'anno i Cammini di Sicilia che negli ultimi anni si sono moltiplicati fino a raggiungere quota 12 (dalla Via

Francigena e l' Antica trasversale Sicula , all' Itinerarium Rosaliae tra Palermo e Agrigento, all'itinerario dedicato a San

Giacomo che attraversa i Nebrodi), e il cicloturismo con la storia di successo del percorso Sicily Divide che percorre

l'isola da Trapani a Catania (con una variante da Palermo) per un totale di 470 km. Un progetto nato nel 2020 durante

la pandemia e sviluppato da Ciclabili Siciliane che ha visto aderire 40 strutture ricettive lungo il percorso e 6000

cicloturisti nel 2024 . E, ancora il Turismo delle Radici . Sul portale di Italea , il programma di promozione ufficiale dei

viaggi delle radici del Ministero degli Affari Esteri e della Cooperazione Internazionale all'interno del PNRR, finanziato

da NextGenerationEU, da marzo ad oggi sono arrivate 700 richieste da parte di sicilianodiscendenti: 529 richieste di

viaggio delle radici, 126

Sicilia 20 News
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di ricerca genealogica. In mostra per tre giorni, ancora, tradizioni e bellezze del territorio che sempre più stanno

creando reti di promozione come è successo con l'ATS Castelli di Sicilia , che crea un circuito tra i comuni dove gli

antichi manieri fanno ancora bella mostra di se: Butera, Castelbuono, Castronovo di Sicilia, Cefalà Diana, Collesano,

Giuliana, Marineo, Piazza Armerina, Salemi e Taormina. Presenti alla Borsa anche i maggiori player di distribuzione

online: AirBnB Booking Expedia e Wonderful Italy che rimangono il principale canale di vendita e promozione

dell'extralberghiero. Accanto a questi sistemi globali stanno crescendo però nuove aziende di servizio, formate da

giovani siciliani e che si occupano di gestire le case in affitto: dalle pratiche di check in e check out alle pulizie, alle

forniture, ai trasporti, all'assistenza intesa come contatto diretto con chi vive sul luogo, espressione di territorio,

tradizioni e comunità. Chiusi i battenti al Cruise Terminal di Palermo, la BTE prosegue per i 23 buyer giunti a Palermo

da Olanda, Polonia, Francia, Slovenia, Spagna, Belgio, Romania, Bulgaria, Finlandia, Italia, Germania, Canada, Stati

Uniti e India. Da ieri pomeriggio e fino al 14 novembre i tour operator internazionali visiteranno varie località dell'Isola,

soggiornando nelle strutture extralberghiere ed entrando in contatto diretto con le comunità. L'educational tour

attraverserà i comuni di: Bagheria, Petralia Sottana, Petralia Soprana, Gangi, Piazza Armerina, Catania. Sabato 9

novembre anche un appuntamento con la moda e gli abiti degli stilisti del Mythos Fashion District . Un evento

coordinato da Giusi Maccarrone con la regia di Roberto Capone e la conduzione della giornalista Nadia La Malfa

BTE 2024 si è aperta l'8 novembre alla presenza della Presidente nazionale di Confesercenti, Patrizia De Luise e di

Corrado Luca Bianca , coordinatore nazionale di Assoturismo. La Borsa del Turismo Extralberghiero è la prima Borsa

del Mezzogiorno e tra le prime in Italia ad essere dedicata alle strutture complementari all'hotellerie. L'evento vanta la

partecipazione di: Ars - Assemblea Regionale Siciliana, Assessorato regionale del Turismo dello Sport e dello

Spettacolo; Assessorato regionale alle Attività Produttive; Assessorato regionale all'Agricoltura; Città Metropolitana di

Palermo; Comune di Palermo; Unioncamere Sicilia; Camera di Commercio Palermo ed Enna; SAC; Gesap; Irfis

FinSicilia.
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Fincantieri: "Il nuovo traghetto per la Regione Sicilia pronto nell'estate 2026"

Biagio Mazzotta: "Progetto strategico, il cantiere di Palermo centrale" Genova

- Fincantieri avvia la costruzione del nuovo traghetto per la Regione Siciliana a

copertura delle tratte tra l'isola e Lampedusa, Linosa e Pantelleria. La

consegna è prevista entro l'estate del 2026 e l'investimento è di 120 milioni di

euro. Il contratto include anche l'opzione per la costruzione di un secondo

traghetto, ma la Regione è a caccia di almeno altri 20 milioni di euro, da

aggiungere ai 120 a base d'asta, per via dell'aumento delle materie prime.

Oggi, nello stabilimento Fincantieri di Palermo si è svolta la cerimonia del

taglio della lamiera alla presenza di Biagio Mazzotta, presidente di Fincantieri,

Luigi Matarazzo, direttore generale della divisione navi mercantili del Gruppo,

Marcello Giordano, direttore del cantiere, l'assessore regionale delle

Infrastrutture e della Mobilità, Alessandro Aricò. Il nuovo traghetto, un Ropax

classe A, si distingue per le sue caratteristiche tecnologiche avanzate,

specialmente in tema di sostenibilità ambientale. Con una lunghezza di circa

140 metri e una stazza lorda di circa 14.500 tonnellate, la nave potrà

trasportare fino a 1.000 passeggeri e 200 automobili, raggiungendo una

velocità massima di 19 nodi. L'unità disporrà anche di un impianto fotovoltaico che, in combinazione con un gruppo

batterie, permetterà la permanenza in porto a emissioni zero per circa quattro ore. "La cerimonia di oggi segna l'avvio

di un progetto di rilevanza strategica, che conferma il ruolo centrale dello stabilimento di Palermo - ha dichiarato

Mazzotta - l'operazione testimonia la nostra capacità di coniugare l'eccellenza industriale con lo sviluppo del territorio

. Con questo progetto puntiamo sulle tecnologie per la riduzione dell'impatto ambientale che rispondono alle esigenze

della transizione energetica per il trasporto marittimo del futuro. Siamo orgogliosi che la nuova unità venga costruita

per intero nel cantiere di Palermo che, grazie alle sue maestranze altamente specializzate, coniuga tradizione e

innovazione".

The Medi Telegraph
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Interreg Italia-Francia Marittimo 2021-27, Toscana capofila in 13 progetti

(AGENPARL) - lun 11 novembre 2024 **Interreg Italia-Francia Marittimo 2021-

27, Toscana capofila in 13 progetti** /Scritto da Redazione, lunedì 11

novembre 2024 alle 17:30/ Toscana protagonista nella programmazione 2021-

2027 del Programma di Cooperazione Interreg Italia-Francia Marittimo. Sono

ben 13 i progetti che hanno per capofila soggetti toscani approvati dal

Comitato di Sorveglianza che il 5 e 6 novembre si è riunito a Viareggio per

l'analisi delle candidature pervenute per il II Avviso del Programma. Un risultato

che si pone in continuità con quanto ottenuto nel I Avviso del Programma,

quando i capofila erano stati 15. In totale i partner coinvolti in Toscana sono

67, di cui 13 capofila e 54 in partenariato. Una partecipazione che si traduce in

un finanziamento da 18 milioni di euro. Il contributo ottenuto dai 13 progetti

"toscani", comprensivo di Fondi Fesr e quota statale (nessuna somma

aggiuntiva viene richiesta ai beneficiari) è di oltre 25 milioni (25. 614.046 euro),

su un budget totale di 85. 353.081 euro messo a disposizione solo per questa

seconda call. Soddisfazione da parte di Eugenio Giani, che parla di "risultati

che registrano un ruolo di primo piano della Toscana in ambito europeo: è

particolarmente importante che ciò sia riferito ad attività nell'ambito del Mediterraneo, vista la centralità economica,

geopolitica e in termini di sostenibilità ambientale che il bacino ha assunto in questi anni. Qui si giocano alcune delle

sfide decisive che riguardano il futuro della nostra regione e del nostro Paese". È "toscano" anche uno dei 4 progetti

strategici - tematici approvati dal Comitato di Sorveglianza: si tratta di EPIC - un marE PrIvo di plastiCa, capofilato

dall'Arpat, che ha ottenuto un finanziamento di oltre 5 milioni e 700mila euro. Rispondendo all'obiettivo specifico

"Promuovere la transizione verso un'economia circolare ed efficiente sotto il profilo delle risorse", il progetto ha

l'obiettivo di soddisfare le necessità di innovazione e crescita sostenibile dei territori dell'area di cooperazione

attraverso azioni congiunte per l'ampliamento della ciclicità dei materiali (prevalentemente plastici), attraverso la

promozione dell'economia circolare. Inoltre Regione Toscana, come amministrazione, è partner in 6 progetti e ha

ottenuto quasi 2,5 milioni di finanziamento. Di seguito l'elenco degli altri 12 progetti che hanno per capofila soggetti

toscani divisi per provincia: Grosseto: TIRAMISU, EC@EAUVIE Livorno: INTENSEible, BE-STREAM POWER,

BLUE HUB Lucca: RomaniCAP, R.I.C.C.O., SUPER_ECO Massa-Carrara: VIS.GEMS Pisa: ECCELSI,

GRRInPort2, IAIA TIRAMISU Aumentare la competitività delle MPMI e il numero di posti di lavoro del comparto

enologico e turistico dell'area transfrontaliera, attraverso la progettazione e realizzazione di cantine sottomarine per

l'affinamento del vino prodotto con metodologie convenzionali e innovative. EC@EAUVIE Riscoprire fiumi e laghi

quale patrimonio socio-culturale identitario
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e risorsa economica, per favorire l'accessibilità e l'attivazione di nuove economie, potenziando il capitale sociale e

favorendo la partecipazione degli attori locali. INTENSEible Incrementare la fruibilità dell'itinerario ciclabile

transfrontaliero INTENSE, favorendo l'intermodalità e aumentando i collegamenti verso le aree rurali per migliorare le

connessioni tra e nei territori partner, a favore di residenti e turisti. BE-STREAM POWER Sviluppare un'offerta

transfrontaliera dei servizi per l'impiego e promuovere il capitale umano per creare occupazione sostenibile e di

qualità nell'economia del mare e della nautica. BLUE HUB Creare una comunità di pratica transfrontaliera e

un'infrastruttura per l'innovazione e il trasferimento tecnologico, con l'obiettivo di introdurre sul mercato tecnologie

prototipali per un'economia del mare sostenibile. RomaniCAP Rafforzare l'efficacia delle azioni pubbliche nel

conservare, proteggere, favorire, sviluppare il patrimonio culturale Romanico dell'area di cooperazione, rafforzando

sviluppo e promozione turistica anche a livello europeo. R.I.C.C.O. Rafforzare la competitività dei territori attraverso

la creatività, supportando la valorizzazione dei "capitali" culturali, artistici, folkloristici e dei beni turistici, per la

promozione innovativa e sostenibile dei territori transfrontalieri, specialmente quelli insulari. SUPER_ECO Sviluppare

e diffondere una coscienza del riuso nell'area transfrontaliera attraverso iniziative di sensibilizzazione degli attori

chiave (enti, cittadini, associazioni) e la strutturazione di reti territoriali per contribuire alla transizione da un'economia

lineare ad un'economia circolare. VIS.GEMS Tutelare e valorizzare siti in roccia, monumentali o naturali, con tecniche

di digitalizzazione (web 3.0, 4.0) per un turismo sostenibile e migliorarne la fruibilità dei siti attraverso tecniche digitali

(realtà aumentata, virtuale e mista). ECCELSI Rafforzare la competitività e la sostenibilità delle PMI delle filiere

strategiche del territorio transfrontaliero, favorendo lo sviluppo di processi di simbiosi industriale. Saranno realizzati

una rete di facilitazione della simbiosi industriale, una piattaforma digitale per la valorizzazione degli scarti di

produzione. iniziative di capacity building e matchmaking. GRRInPort2 Ridurre l'inquinamento ambientale focalizzando

l'attenzione su acque, rifiuti e sedimenti, tramite lo sviluppo di strategie e piani d'azione congiunti volti a identificare

l'inquinamento delle acque limitrofe a porti commerciali, turistici e foci fluviali. Aumentare la competitività di startup e

MPMI attraverso iniziative collaborative transfrontaliere per promuovere l'innovazione aperta, partecipare a bandi

pubblici e/o apportare eco-innovazioni. Save my name, email, and website in this browser for the next time I

comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.
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Oltre 40 mila visite per l'Amerigo Vespucci che incanta la Thailandia

I visitatori hanno ammirato la nave più bella del mondo in occasione della

sosta dal 6 al 10 novembre a Pukhet AGI - L' Amerigo Vespucci continua a

riscuotere successo in giro per il mondo. L'eccellenza della nostra Marina

Militare approda a Phuket, 27^ tappa del Tour Mondiale. Sono stati infatti oltre

41.000 i visitatori che hanno ammirato la nave più bella del mondo in

occasione della sosta dal 6 al 10 novembre in Thailandia. A quello di Los

Angeles dove furono 42.000 i visitatori saliti a bordo della nave e dove si è

raggiunto il record di 72.000 ingressi grazie alla presenza del Villaggio Italia. In

visita a bordo di Nave Amerigo Vespucci in sosta a Phuket, il Ministro

dell'agricoltura, della sovranità alimentare e delle foreste (MASAF) Francesco

Lollobrigida che ha consegnato il riconoscimento di Ambassador "Ospitalità

Italiana" a chef e ristoratori che hanno contribuito a sostenere e diffondere la

conoscenza della Cucina Italiana in Thailandia. Il MASAF, fin dalla partenza da

Genova nel luglio 2023, ha scelto Nave Amerigo Vespucci come una delle

piattaforme per promuovere la candidatura della cucina italiana a patrimonio

immateriale dell'UNESCO. "Il viaggio del Vespucci, simbolo della nostra

tradizione, dell'eccellenza italiana ed emblema del Made in Italy, è un'occasione per raccontare quello che l'Italia sa

fare . Un sentito ringraziamento alla Marina Militare e a tutti gli uomini e le donne in divisa che ogni giorno con onore

difendono la nostra libertà. Il nostro impegno nel valorizzare il Sistema Italia, attraverso il percorso di questo Veliero e

la qualità dei nostri prodotti, è un segno dell'orgoglio che proviamo verso la nostra Nazione e chi, con coraggio, lo

difende", ha dichiarato il Ministro Lollobrigida che nel corso della sua visita ha incontrato l'equipaggio di Nave

Amerigo Vespucci e ha rivolto loro il suo saluto. Ad accogliere Nave Amerigo Vespucci a Phuket l'Ambasciatore

d'Italia a Bangkok S.E. Paolo Dionisi: "Abbiamo riscontrato un grandissimo successo di visitatori e moltissimo

entusiasmo per la sosta di Nave Amerigo Vespucci a Phuket. Oltre 41 mila persone hanno sfidato il caldo per visitare

la nave più bella del mondo. È il porto, insieme a Los Angeles, dove si è avuto il maggior numero di visite nel corso

del tour mondiale. È una conferma del successo dell'Italia, delle sue eccellenze e delle sue tradizioni, della passione

dei suoi marinai e della visione strategica del Governo italiano che ha scelto di fare tappa in uno dei paesi più vibranti

dell'Indo-Pacifico". #Phuket ha portato a bordo il suo entusiasmo e tanta curiosità. #NaveAmerigoVespucci si è

riempita di sorrisi, stupore e voglia di esplorare. Grazie all' #equipaggio che ascolta e risponde con passione a ogni

domanda. Grazie a tutti i visitatori che con curiosità e pic.twitter.com/DKSisYdJLj - Tour Vespucci (@tourvespucci)

November 7, 2024 A bordo anche il Sottocapo di Stato Maggiore della Marina Militare, Ammiraglio di Squadra

Giuseppe Berutti Bergotto che ha sottolineato l'importanza dei rapporti di cooperazione tra
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i due Paesi e dell'attività di Naval Diplomacy svolta dalla Forza Armata nell'area dell'Indo-Pacifico: "la Marina

Militare è presente in quest'area, nel rispetto delle indicazioni della Difesa, e i rapporti con la Marina thailandese sono

fondamentali, sia dal punto di vista militare che industriale. L'amicizia e la cooperazione tra le due marine, consolida

ancora di più i rapporti diplomatici tra i due Paesi, anche attraverso le attività di Naval Diplomacy che svolgono le

nostre navi in quest'area di interesse strategico per il Paese. La Marina Militare, il Capo di Stato Maggiore

Ammiraglio Credendino e io siamo vicini a Nave Amerigo Vespucci, per tutto quello che sta facendo durante il giro del

mondo: 24 mesi durante i quali si è lontani dalle proprie famiglie e per cui è particolarmente importante che

l'equipaggio senta la vicinanza di tutta la Forza Armata". Durante la visita a Bangkok l'Ammiraglio Berutti Bergotto ha

incontrato il Capo di Stato Maggiore della Royal Thai Navy, Admiral Jirapol Wongwit e a Phuket il suo omologo

thailandese, Admiral Chonlathis Navanugraha con i quali ha rinnovato la volontà della Marina italiana di accrescere la

cooperazione con la Marina thailandese. A testimonianza del forte legame tra le due marine, la presenza di 10 allievi

dell'Accademia Navale thailandese che, nella tratta Belawan - Phuket, hanno svolto a bordo della nave scuola della

Marina Militare attività addestrativa; in uscita dal porto di Phuket Nave Amerigo Vespucci ha svolto inoltre

un'esercitazione con la Marina Militare thailandese. Nave Amerigo Vespucci è diretta a Mummia - India - dove

ritroverà il Villaggio Italia - esposizione pluriennale itinerante delle eccellenze italiane - dal 28 al 2 dicembre. L'iniziativa

del "Tour Mondiale" Vespucci, fortemente voluta dal Ministro della Difesa Guido Crosetto, coniuga la primaria attività

formativa degli allievi Ufficiali e la promozione delle eccellenze del Made in Italy. La nave è partita il 1° luglio 2023 dal

Porto di Genova per compiere il giro del mondo della durata di circa 2 anni e, affiancata dal Villaggio Italia , porta con

sé la cultura, la storia, l'innovazione, la scienza, la ricerca, la tecnologia, che fanno dell'Italia un Paese apprezzato in

tutto il mondo.
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4 porti del Nord Europa ricevono finanziamenti UE per l'energia elettrica da terra per navi
portacontainer

(FERPRESS) Roma, 11 NOV Quattro porti del Nord Europa sono destinati a

ridurre significativamente le emissioni delle navi portacontainer ormeggiate

alle loro banchine.
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